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罗嘉荣 (JIA-RONG LOW)： 大家好！我叫嘉荣。我是负责亚洲地区的 ICANN 员工。我也

是亚太运营中心的总经理。 

 我们热烈欢迎新成员。特别是第一次参加 ICANN 会议的成

员，欢迎你们。我必须非常坦白。这是第一次有那么多来自

亚太地区社群的人聚集在这间会议室里。 

 有人说因为是海德拉巴举办这次会议，所以会有那么多人 

参加。 

 什么是亚太地区社群经验分享会？亚太地区社群经验分享会

本质上是亚太地区社群成员的会议。习惯上，我们在每次 

ICANN 会议期间都会召开亚太地区社群经验分享会。它基本

上是亚太地区社群成员的会议，最重要的是让大家聚在一起

相互认识，其次是分享他们面临的任何问题以便进行协调并

就这些问题展开合作。 

 自今年年初以来，亚太地区社群经验分享会发生了变化。因

为我们的社群，我们意识到几件事。我们意识到几个参与障

碍。第一个是了解 ICANN 的问题。这很复杂。有些问题已经

讨论了很长时间，新成员很难加入讨论。所以问题是，我们
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如何改进？我们如何提高对当前政策制定流程的理解并参与

到其中？ 

 第二个“障碍”是我们是有集体观念的人，我们不习惯在开

放论坛中直接发言。因此，我们的意见经常得不到倾听。 

 我们希望亚太地区社群经验分享会以适当的方式发展，以便

我们能够解决这两方面的问题。第一是能够讨论政策制定问

题，花一些时间集中在讨论上。第二是提供一个实践场所，

可以让来自相同地区的熟悉面孔全部聚在一起，练习大声地

说出我们的想法并分享我们的观点。当我们回到国际平台上

的工作组中时，我们实际上已经表达了我们心中的一些观

点，这样我们可以真正地再次表达它们。 

 过去几个月（实际上是过去的一年中）我看到了一些改进，

我们有非常积极的社群成员，他们现在变得更加直言不讳，

实际上很多时候他们都口才了得。我是口才不好的那一个，

这也是我说大多数时候的原因。作为一个社群，我希望来自

亚太地区的我们继续相互支持和协调，更多地参与到 ICANN 

的工作中。那是观点多样性和包容性这一整体使命的组成部

分。我知道在座的各位都同意这一点，所以我希望我们可以

继续就此展开合作。 

 目前，亚太地区社群经验分享会在两个不同的平台上进行。

第一个是与 ICANN 会议同期举行，比如今天的会议。而且我

们每隔两个月会召开一次网络会议。对于从未出席过该会议
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的人，你们可能希望接收相关新闻，我们已经分发了一张

纸，你们可能想要加入我们的电子邮件清单。请加入我们。

在收到有关亚太地区社群经验分享会网络会议的通知或电子

邮件时，请加入我们。请不要害羞。这是网络会议，无论如

何都不会有人看到你们的脸。但我们希望你们在姓名旁边附

上头像。 

加入我们社群很重要，随着我们相互之间相处得更加愉快，

我确定我们会更乐意参加 ICANN 会议和各种工作组，因为在

我们的网络中，我们有熟悉的人在相互帮助和支持。 

关于亚太地区社群经验分享会，我要说的最后一点最重要的

是它由社群主导。工作人员会尽力提供便利并帮助我们的社

群参与 ICANN 工作。最终是你们，你们将提出 ICANN 的各项

政策。这也是这个平台由社群主导之所以非常重要的原因。

我非常高兴和感激宏安 (Edmon) 坐在我的旁边，他是我们社

群的领导，是他在促进亚太地区社群经验分享会网络会议和

面对面会议上进行的讨论。现在我将交给宏安发言。谢谢。 

 

钟宏安 (EDMON CHUNG)： 谢谢你，嘉荣。你几乎已经解释了我要谈到的所有事了。我

想重申几个要点，这是自下而上的举措。大约一年半前，我

们在新加坡会议期间召开了分享会，那时会议室很小。现在

看到这么大的会议室里都坐满了人，真是太好了。 
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 这是自下而上的举措。来自亚太地区参与 ICANN 的人团结在

一起，要求有一个可以发言的地方。现在它变成了一个既定

的议程，我认为这是一个很好的进步。 

 正如嘉荣所说，我们将讨论 ICANN 社群正在考虑的一些政

策，但这不会代替任何政策制定流程。这是一种非正式讨

论，针对几件事，看来自亚太地区的参与者之间是否有一些

共同的观点。 

还有嘉荣说到的试验场所。如果不能在这些较大的 PDP 中舒

服地发表意见 － 我会继续使用这些缩写词；我很不擅长，

我想这是 － 政策制定流程，你们会被它吓到，这是你们发

表自己观点的平台。这里没有愚蠢的问题。你们可以询问某

事和它的历史，这很重要。这就是亚太地区社群经验分享会

的本质。 

接下来，我们直接进入正题，不浪费我们可以讨论的时间。

乔伊斯 (Joyce)，我是否应该把话筒交给你，还是我们直接

进入下一张幻灯片？好吧，我们不知道由谁带头。每个人都

应该带头。 

好的，这里是为今天准备的议程。自上次我们在马拉喀什的

会议后，经过了闭会期间，如嘉荣所说，对于网络会议，我

们具体讨论的是新通用顶级域的随后轮次，我认为这是一个

热门话题。我们邀请了政策工作人员还有 PDP 轨道 1 的社群
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领导 － 新通用顶级域随后轮次的政策制定流程。只是考虑

那一方面。 

接着我们还建议增加有关促进 GNSO（即通用名称支持组

织）中多样性的主题。 

在转到下一个项目之前，有人想要补充非常紧急的项目吗？ 

瓦纳维特 (Wanawit)？ 

 

瓦纳维特·阿库普特拉  

(WANAWIT AHKUPUTRA)： 我是来自泰国 GAC 的瓦纳维特。我也想 [听不清] 因为这是 

[听不清] 即将离任的 GAC 主席，昨天我们进行了 GAC 选举，

我们应该欢迎来自中国的郭峰 (Guo Feng)。从现在开始，他

将代表 [听不清]。我的确希望他会是一把好手，我们需要支

持中国来领导 [APAC] GAC。谢谢。 

 

钟宏安： 谢谢你，瓦纳维特。由于没有其他特定的 － 实际上，下一

张幻灯片基本上是介绍我们自己。有那么多人参加会议，我

认为只报上你们的姓名和所属机构就可以了。我将从我自己

开始。钟宏安，来自 DotAsia 和香港国际互联网协会。 
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保罗·威尔逊 

(PAUL WILSON)： 大家好！我叫保罗·威尔逊，我是 APNIC，即亚太地区 IP 地

址注册管理机构的主管。我们有点像是 ICANN 缩写中的第二

个 N，它代表数字。我进入这间会议室希望坐在后面的某个

地方。但只有宏安旁边有空位，这是我坐在这儿的原因。谢

谢。很高兴见到大家。 

 

钟宏安： 请尽量长话短说。 

 

戴维·吴 (DAVID NG)： 我是戴维·吴，也来自 DotAsia。[他们] 也支持年轻人。你们

可以看到 NetMission 团队和我们在一起，[我将把话筒传给

他们] 稍候他们会介绍自己。 

 

雅尼斯·李 (YANNIS LI)： 我是雅尼斯·李，也来自 DotAsia。 

 

乔伊斯·陈  

(JOYCE CHEN)： 乔伊斯·陈，ICANN 工作人员。我来自新加坡 APAC 运营 

中心。 
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詹妮弗·钟  

(JENNIFER CHUNG)： 詹妮弗·钟，也来自 DotAsia。 

 

胡顗谖 (FIONA AW)： 胡顗谖，ICANN 新加坡工作人员。 

 

郭峰： 大家好。我是郭峰。我来自中国。我所在的机构是中国信息

通信研究院。这是中国工业和信息化部的下属机构。我从 

2010 年开始参与 ICANN 活动，遵循 ATRT（即问责制和透明

度审核小组）流程。我从 2014 年开始加入 GAC，是中国的 

GAC 代表。在这次会议中，我非常高兴被推选为新的 GAC 

[西方] 主席之一。我来这儿只是向大家问好，因为中国位于

亚太地区。 

被推选为 GAC [西方] 主席，对我和对中国来说都是一种荣

幸。除此之外，它还代表着一种责任。我想我的使命之一是

保证我们所在地区的 GAC 成员遵循 GAC 流程，并以更好的方

式为 GAC 流程做贡献。另外，我也想与我们亚太地区的互联

网社群合作，帮助你们了解 GAC 和 GAC 流程。在这间会议室

里，我看到了很多熟悉的面孔，我认为在亚太地区我们是温

馨的一家人，我想我将在我们的社群中与你们更多地合作。

谢谢。 
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玛丽·王 (MARY WONG)： 我是玛丽·王，ICANN 工作人员，我来自政策支持团队。我

现在居住在美国，我来自新加坡，我很高兴我的 APAC 同事

没有发现我已潜入他们的工作组。非常感谢你们接纳我为名

誉成员。 

 

男性发言人（姓名不详）： 我是 [听不清]，来自 JPRS。JPRS 是 .JP ccTLD 运营商和 

ICANN 注册服务机构、[听不清] 注册管理机构，也是 [听 

不清]。 

 

[罗嘉荣]： 抱歉。我们尽量长话短说，只说姓名和所在的组织或机构。 

否则，我们要待在这儿一整天了。抱歉。 

 

普尼斯·那伽  

(PUNEETH NAGARAJ)： 大家好。我是来自德里国家法律大学  (National Law 

University, Delhi) 通信治理中心 (Centre for Communication 

Governance) 的普尼斯。 

 

哈里什·乔杜里  

(HARISH CHOWDHARY)： 大家好。我是来自印度国家互联网交换中心的哈里什·乔 

杜里。 
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莫希特·巴特拉  

(MOHIT BATRA)： 大家好。我是来自印度国家互联网交换中心的莫希特·巴 

特拉。 

 

男性发言人（姓名不详）： [听不清] GMO 日本。 

 

库尔特·普里茨  

(KURT PRITZ)： 我是库尔特·普里茨，来自 Allegravita。 

 

塞巴斯蒂安·杜克  

(SEBASTIEN DUCOS)： 塞巴斯蒂安·杜克，来自澳大利亚 Neustar。 

 

男性发言人（姓名不详）： 大家好。我是来自 Tele-info 的 [听不清]。 

 

卢素卿 (PAM LITTLE)： 大家好。卢素卿，来自 Zodiac 注册管理机构，一个新通用顶

级域注册管理运行机构。我来自澳大利亚。 
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谢丽尔·兰登-奥尔  

(CHERYL LANGDON-ORR)： 谢丽尔·兰登 - 奥尔，来自澳洲互联网协会  (Internet 

Australia)。 

 

女性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自中国政务和公益机构域名注册管理中心。 

 

女性发言人 

（姓名不详）： [听不清] [CCY] 印度。 

 

莎拉·波基 

(SARA BOCKEY)： 莎拉·波基，来自 GoDaddy。 

 

克里斯塔·泰勒  

(CHRISTA TAYLOR)： 克里斯塔·泰勒，来自加拿大 DotTBA。 

 

史蒂芬·陈  

(Steven Chan)（音译）： 史蒂芬·陈，ICANN 工作人员，出生在美国的华人。遗憾的

是我不会说中文。抱歉。 
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男性发言人（姓名不详）： 大家好。我是 [听不清]，来自印度的独立博主。 

 

男性发言人（姓名不详）： 大家好。我是 [听不清]。我来自海德拉巴。感谢主办 [听不

清]。这是我第一次来这里。谢谢。 

 

男性发言人（姓名不详）： 大家好。我是 [听不清]，来自 ISOC、ICANN 和 IGF。谢谢。 

 

瓦纳维特·阿库普特拉： 瓦纳维特·阿库普特拉，即将离任的 [听不清] 主席。我感到

如此自豪。谢谢。 

 

女性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自中国政务和公益机构域名注册管理中心。 

 

皮提南·古阿莫帕塔纳  

(PITINAN KOOARMORNPATANA)：大家好。皮提南，我第一次参加分享会，我来自泰国。 

 

莫琳·希亚德  

(MAUREEN HILYARD)： 莫琳·希亚德，来自库克群岛 ALAC。 
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霍莉·雷谢  

(HOLLY RAICHE)： 霍莉·雷谢，来自澳洲互联网协会和 ALAC。 

 

萨维·沃西亚 (Save Vocea)： 萨维·沃西亚，ICANN 工作人员，负责太平洋岛屿、澳大利

亚、新西兰。 

 

艾尔雯·普拉萨德  

(ELVIN PRASAD)： 艾尔雯·普拉萨德，斐济 GAC 代表。 

 

男性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自印度。 

 

女性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自印度 [听不清] 实验室。 

 

男性发言人（姓名不详）： 大家好。我是来自海德拉巴的 [听不清]。我是 [听不清]，所

以我可以 [交流]。 

 

西德哈斯·古普塔  

(SIDDHARTH GUPTA)： 大家好。我是西德哈斯·古普塔，我来自德里国家法律大

学，我是 NextGen 项目的一份子。 
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阿迪塔·嘉格  

(ADITYA GARG)： 大家好。我是阿迪塔·嘉格。我是德里国家法律大学法学系

三年级学生，我来自印度，我是 NextGen 项目的一份子。 

 

安娜·托马斯  

(ANNA THOMAS)： 我是安娜·托马斯。我在海德拉巴国家法律研究大学 

(NALSAR University of Law) 学习法律，我也是 NextGen 项目

的一份子。 

 

男性发言人（姓名不详）： 我叫 [听不清]，我在印度国家互联网交换中心 (NIXI) 工作，

[听不清] 主管。 

 

男性发言人（姓名不详）： [听不清]，在 NIXI 工作。 

 

女性发言人（姓名不详）： [听不清]，库克群岛 GAC 代表。 

 

藤崎智宏  

(TOMOHIRO FUJISAKI)： 大家好。我是藤崎智宏，来自 ISOC 日本分会。 
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普力玛·弥嘉那  

(POORNIMA MEEGAMMNA)： 大家好。我是来自斯里兰卡的普力玛·弥嘉那。我是 

NextGen 项目的一份子。 

 

女性发言人（姓名不详）： 大家好。我叫 [听不清]，来自越南。我参加了 NextGen。 

 

约翰·昌德 (JOHN CHAND)： 大家好。我是来自斐济的约翰·昌德，[PICISOC] 成员。 

 

男性发言人（姓名不详）： [听不清]，泰国 GAC 代表。 

 

珍妮·莫尔尼  

(JIANNE MORNY)： 大家好。我是珍妮。我来自香港 NetMission，我也是 APrIGF 

MSG 成员。 

 

玛蒂尔达·帕姆奥  

(MATILDA PAMAO)： 大家好。我是来自巴布亚新几内亚 .PG 的玛蒂尔达。 
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菲迪亚·沙布琳娜  

(FIDYA SHABRINA)： 菲迪亚·沙布琳娜，来自印度尼西亚，NextGen 项目参 

与者。 

 

男性发言人（姓名不详）： [沃特森 (Watson)。来自 Watson Singh Affiliates。] 

 

女性发言人（姓名不详）： 大家好。我叫 [听不清]，来自香港网域使命青年使者计划。 

 

男性发言人（姓名不详）： 纳玛斯特 (Namaste)。我是来自海德拉巴 [听不清] 的 [听 

不清]。 

 

男性发言人（姓名不详）： 大家好。我是来自印度的 [塔兰 (Taran)]。 

 

韦恩·赖厄  

(WAYNE REIHER)： 大家好。我是韦恩·赖厄，基里巴斯 GAC 代表。 

 

男性发言人（姓名不详）： 我是来自印度海德拉巴的 [听不清]。我是一个自由职业者。 
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伽内什·瓦尔马  

(GANGESH VARMA)： 大家好。我是伽内什·瓦尔马，ICANN 学徒项目的印度联 

络人。 

 

维尼·余  

(WINNIE YU)（音译）： 我是维尼·余，ICANN 工作人员，来自全球域名分部。 

 

男性发言人（姓名不详）： 我是巴布亚新几内亚的 [听不清]，来自 ISOC 太平洋岛屿 

分会。 

 

苏珊娜·宾内特  

(SUSANNA BENNETT) 

（王孝蓉）： 苏珊娜·宾内特（王孝蓉），ICANN 首席运营官。我出生在

上海，所以我会讲中文。 

 

奥谷泉 (IZUMI OKUTANI)： 奥谷泉，JPNIC [听不清] 政策联络人，ICANN 问责制跨社群

工作组 ASO 联络人。 

 

[罗嘉荣]： 以及领导精神奖获得者。 
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女性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自 DotAsia。我也任职于 [CCISO] 理事会。 

 

吴国维（Kuo-Wei Wu）： 吴国维，已卸任的 ICANN 董事会成员。我来自中国台湾。我

会讲英语、中文和闽南语。 

 

女性发言人（姓名不详）： 大家好。我叫 [听不清]。我来自印度德里，我是是 NextGen 

项目的一份子。 

 

女性发言人（姓名不详）： 大家好。我是 [听不清]。我来自 NIXI。 

 

伊萨·苏瑞 (ISHA SURI)： 伊萨·苏瑞，来自印度国家互联网交换中心。 

 

男性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自印度互联网协会 [听不清]。 

 

女性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自泰国互联网协会。 
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男性发言人（姓名不详）： [听不清]，北京大学 [听不清] 和电信专业研究生、NCUC 新成

员和 [听不清] IGF 会员。谢谢。 

 

艾提沙姆·哈利德  

(IHTISHAM KHALID)： 艾提沙姆·哈利德，巴基斯坦 NextGen 项目会议使节。 

 

女性发言人（姓名不详）： [听不清] 分会和 NextGen。 

 

黄慈保 (KELVIN WONG)： 黄慈保，ICANN 工作人员，来自新加坡 APAC 运营中心。 

 

罗罕·瓦得瓦  

(ROHAN WADHWA)： 罗罕·瓦得瓦，ICANN NextGen 项目参与者和东京庆应义塾

大学的本科生。[不] 日本人。 

 

男性发言人（姓名不详）： 我叫 [听不清]。我所在的组织是 [听不清] 协会。我在海德拉

巴 [听不清] 附近。 

 

男性发言人（姓名不详）： 我叫 [听不清]。[听不清]，来自海德拉巴。 
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女性发言人（姓名不详）： 我是 [听不清]，来自中国。 

 

艾芙丽·多利亚  

(AVRI DORIA)： 我是艾芙丽·多利亚，来自美国。 

 

阚凯力 (KAILI KAN)： 阚凯力，ALAC，我来自中国。 

 

女性发言人（姓名不详）： 我叫 [听不清]，来自香港网域使命青年使者计划。 

 

男性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自国际互联网协会 [听不清] 分会。 

 

帕布罗·伊诺霍萨  

(Pablo Hinojosa)： 我是来自 APNIC 的帕布罗，我非常高兴。 

 

林文汉 (ROGER LIM)： 林文汉，ICANN 工作人员，来自 APAC 运营中心。 

 

林佳慧 (JASMINE LIM)： 林佳慧，ICANN 工作人员，来自 APAC 运营中心。 
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男性发言人（姓名不详）： [听不清] 印度海德拉巴分会。 

 

男性发言人（姓名不详）： [听不清]  

 

张丽香 (LIANA TEO)： 张丽香，ICANN 工作人员，来自新加坡 APAC 运营中心。 

 

萨米朗·古普塔  

(SAMIRAN GUPTA)： 萨米朗·古普塔，ICANN 亚太地区工作人员，愿在印度为您

效劳。 

 

[罗嘉荣]： 如果你们还是不知道他是谁，他就是主持开幕仪式那个人。 

 

男性发言人（姓名不详）： [听不清]，ICANN 工作人员，来自 APAC 运营中心。 

 

加齐·泽哈杜尔·卡比尔  

(GAZI ZEHADUL KABIR)： 加齐·卡比尔，[听不清] 的老学员、学员教练和主席。 
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莱恩那·拉衡姆  

(LAENA RAHIM)： 莱恩那·拉衡姆，ICANN 工作人员。 

 

兰吉特·耐尔  

(RANJIT NAIR)： 兰吉特·耐尔，印度特里凡得琅 ISOC 秘书长。 

 

男性发言人（姓名不详）： 大家好。我是 [戴西 (Daisy)]，来自香港网域使命青年使者 

计划。 

 

[宋峥 (ZHENG SONG)]： [宋峥]，ICANN 中国北京工作人员。 

 

女性发言人（姓名不详）： 大家好！[听不清]，来自北京互联网研究所。 

 

皮特·格林 (PETER GREEN)： 大家好。只有四个人了。我是祖安 (Zuan)。好吧，你们也可

以叫我皮特·格林，我来自中国 CONAC。谢谢。 

 

[拉杰尼希·辛格  

(RAJNESH SINGH)]： 我是 [拉杰尼希·辛格]，来自国际互联网协会亚太局。 
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男性发言人（姓名不详）： 大家好！[听不清]，来自 ICANN 布里斯班 APAC 运营中心。 

 

男性发言人（姓名不详）： 大家好。[听不清]，来自印度 [听不清] 基金会。 

 

女性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自 ISOC 亚太运营中心。 

 

约西·穆拉卡米  

(YOSHI MURAKAMI)： 大家好。我是来自  JPRS 的约西·穆拉卡米。就这样。 

结束了。 

 

钟宏安： 谢谢。我希望每个人都介绍了。Adobe Connect 会议室中有

人想要介绍一下自己吗？还是他们仍然听不到我们说话？他

们可以听到。好吧，很遗憾，他们无法发言。我们也对远程

参与者表示欢迎。由于一些技术问题，我们有一点滞后，我

可以叫工作人员来尝试更简洁地介绍一下吗，这样我们就有

更多时间讨论。接下来我将交给你了，史蒂夫。 
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史蒂芬·陈（音译）： 谢谢宏安。可以向前进入下一张幻灯片吗？我简要地说一

下。我只想在将话筒交给工作轨道 1 领导之前提供一点背

景。我们将讨论新通用顶级域后续程序政策制定流程。它是

正在启动的三个较大 PDP 中的一个。该 PDP 是真正与新通

用顶级域相关的很多其他努力中的一项。 

 我们将着眼于 2012 年轮次，确定已经存在的现有 2007 年政

策建议可能需要进行哪些更改。要考虑的其中一件事是，我

们已经有了用于  2012 年轮次的现有政策和申请人指导 

手册。 

 实际上艾芙丽喜欢说，如果工作组决定什么都不做，这些 

2007 年政策建议可能仍然存在，申请人指导手册也可能仍然

存在。如果我们什么都不做，我们仍然会重提一些事情。 

 关于该期待什么，我们是在 ICANN 第 57 届会议的尾声了。

我们没有开全天会议，但也差不多有五小时了，这有点像马

拉松会议。那是在会议的第一天。那是面对面会议，大概是 

4 小时 45 分钟。实际上，对于工作轨道领导选择深入探讨并

获得社群反馈的一些特定问题，工作轨道的每一个人都进行

了探讨。 

 我们考虑了申请人支持计划等等，在座的很多人可能很好

奇。我们也考虑了基本协议、域名冲突、异议、评估标准和

一些其他主题。 
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 最后一个有点重要，那就是如何参与。GNSO PDP 工作组是

开放的。每个人都可以参与。我们欢迎每个人，并鼓励大家

参与。我认为非常值得一提的是，这个特定的工作组已经尝

试尽量挑选对于 APAC 同事来说可能虽然不理想但至少不太

恶劣的时候，以便他们能够参与。你们可以看到谢丽尔在点

头，我想她是完全同意的，这很好。迈克尔 (Michael) 也是。 

实际上，值得一提的是我们也有几位工作轨道领导在这间会

议室里。除了工作轨道 1 之外，我们还有工作轨道 4，谢丽

尔·兰登-奥尔在这里。迈克尔·弗莱明 (Michael Flemming) 

是工作轨道 2 的领导之一。如果各位想谈论除工作轨道 1 之

外的事情，他们也可以提供帮助，当然，艾芙丽试图躲在会

议室的后面。请翻到下一张幻灯片。 

这是 PDP 的时间表。最左边有四条蓝线，表示四个不同的工

作轨道。看起来他们都是平行运作的。但并不完全是这样，

我将简要介绍一下如何运作。 

工作组将尝试做的其中一件事是，提出一组问题发送给社群

组织以便寻求他们的意见。这是一月份有段时间工作组的目

标。将问题发送给社群并收集意见很重要，并使用这些问题

提出最低限度是初步建议。 

我想水绿色 － 看起来不太像 － 在这期间，工作轨道将把社

群评论 2 的意见纳入工作轨道建议。 
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之后，实际上有一个时间点，整个工作组（而不是工作轨

道）将考虑四个工作轨道的成果。这个时间点工作人员和工

作组将开始编制初步报告，该初步报告之后将公布以征询公

众意见。最后，我们将编制最终报告，根据我们的工作轨

道，预计至少在 2018 年年中的某个时候初步完成。 

总之，我们有四个工作轨道。每个轨道都有专门的领导团

队。每个团队有两位联合领导。杰夫·纽曼 (Jeff Neuman) 

和艾芙丽是整个工作组的主席。所以这个工作组中有很多

人。我认为，提出很多观点和不同的意见挺好的，而且一直

以来都获得了很好的效果。 

这就是我要说的全部内容。我想还有一张幻灯片，上面提供

了额外信息。你们可以找到 11 月 3 日工作组面对面会议的

录音。 

还有新通用顶级域项目审核会议，其中高度概括了与新通用

顶级域相关的所有不同努力：竞争、消费者信任和消费者选

择审核小组、权利保护机制 PDP 工作组和一些其他努力。我

们尝试将所有这些联系在一起，让你们了解各个项目的时间

和相互之间的联系。 

最后是资源。如果你们有兴趣了解工作组的更多信息，可以

查看这些链接。 

我想我说完了。接下来有请克里斯塔和莎拉。谢谢。 
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克里斯塔·泰勒： 欢迎大家，谢谢你们的邀请。我们在工作轨道 1，我们鼓励

想要参与的任何人加入我们。从时间表上可以看到，我们仍

有很多时间来讨论程序和手头上的所有不同主题，所以别以

为这已经进行了两年，差不多结束了。恰恰相反。我们几个

月前才开始，目前我们在讨论第二个主题。请转到下一张幻

灯片，你们将看到我们讨论的不同主题的概览和当前我们所

讨论的主题。 

 我们有十个主题。目前我们在讨论前两个，即认证项目及其

可能的情况。关于这一点显然进行了很多讨论：其可能的情

况、下一步如何发挥作用、与可能对已经验证的提供商与新

提供商来说公平的情况有关的主题或讨论、费用和成本以及

相关的一切。 

 我们也讨论申请人支持和如何改进，或第一次为什么没有真

正发挥作用、为什么不起作用以及如何推进。 

 这些是我们目前在讨论的两个主题。我们还提出了另外八个

主题。其中包括申请流程的透明度以及如何避免在有特别需

要时制定流程而不是进行更多的讨论，以便我们可以提前计

划需要如何预防。 

我们也将讨论申请费及其下一步的情况：固定与可变费用、

成本回收以及每一种的可能情况。 
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 你们可以看到如何反馈信息。第一个主题即认证项目，显然

可以减少下一步的费用。所以是有关联的。 

 其他主题包括申请排队。是先到先得吗？还有其他依据吗？

提交期限：三个月够吗？是持续的吗？还是滚动的？这些项

目都包含在这一主题中。 

 接下来转到我们的系统。系统如何运作？如何提供支持？如

何改进？这些类型的问题。 

 接着是通信，最后是申请人指导手册。我们刚刚变换了位

置。那应该是我们现在讨论的项目，但基于工作组 1 中每个

人的反馈，我们将它移到了最后。 

 这就是我们现在所讨论的主题。我们鼓励每个人都提供反

馈，并参与到该流程中。参与的人越多，将有助于更好地推

进整个流程。不同的看法显然也会影响到事情。 

 我会让大家发言。 

 

莎拉·波基： 在接下来的这一张幻灯片上，更深入地探讨了克里斯塔刚刚

所说的内容，关于我们正在审核的注册管理机构服务提供商

认证或验证项目。到目前为止，我们已经审查并列出了正反

两方面的意见，我们的一位参与者还提出了一项建议，这项

建议说这不一定是认证项目，但可以是预先批准或事后批

准，以考虑已经就位的一些后端服务提供商。 
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你们可以看到，我们考虑的问题旨在确定：对 RSP 来说最有

效的项目可能是什么和它如何影响生态系统，所以不仅仅是

注册管理运行机构而且还有注册服务机构、申请人、最终用

户？要维持或提高安全性和稳定性我们需要做什么？ 

我们就申请人支持计划进行的讨论仍然很新，我们非常欢迎

您就 2012 年轮次期间面临的问题或障碍提供任何反馈。我

们一直在审核 AM Global 报告。他们进行了一项研究，以期

找到一些不足之处。我想只有三个人提出了申请，只有一人

获得批准。 

所以对于这个项目他们并没有获得很多成绩，我们只是在考

查如何能够更好地改进该流程，为什么没有很多人参与以及

我们是否希望继续推进。我们已经收到了几个不同的人的一

些有趣的意见，我们欢迎你们就为什么不成功发表意见。 

 

克里斯塔·泰勒： 抱歉，补充一下，基于各种不同的项目，到目前为止我们收

到的很多反馈是申请人支持计划非常不成功。其中一些反馈

将矛头指向时间太晚了或他们没有足够的信息。他们不知道

到哪里获得信息。而且，甚至是否需要它？这些人甚至可能

没有联网，他们需要域名吗？我们的方向是不是反了？与其

考虑他们是否需要  gTLD，我们先让他们联网。所以下一

步，实施这个项目有意义吗，或者在继续推进之前我们是否

需要下一个 50 亿用户并以他们为重点？ 
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莎拉·波基： 你有什么意见吗？ 

 

钟宏安： 没有。我只是想看一下幻灯片演示结束了没有，之后我们将

进入问答环节。我确定有很多问题，请先等他们完成介绍。 

 

莎拉·波基： 我想这差不多就是总的情况，是的。 

 

钟宏安： 好的。谢谢你们，莎拉、克里斯塔和史蒂夫。我的任务应该

很简单，如果有很多问题。我已经看到了一个，两个。 

请讲。 

 

男性发言人（姓名不详）： [听不清] 申请 gTLD 的人没有任何背景或其他什么东西。他

们只有钱，他们只想要误导人们。这是出现的一个问题。来

自印度的一个 .COM 运营商选择向 ICANN [听不清] .INDIA。他

们可以如何 [听不清] .INDIA [听不清]。这是相同的问题 [听 

不清]。 
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作为利益相关方和责任人 [听不清]，我们可以做什么？作为 

[亚太地区] 的一份子，我们应该相互协作，提出一项 gTLD 

计划，以帮助亚洲地区和 [听不清] 的人，无论他们是好人还

是什么样的人。如果我们提出一项好的计划，那会对我们有

所帮助。 

 而且，[亚太地区] 中的 [听不清] 至少达到了 20 亿人。如果我

们提供较好的服务，就能够以更好的方式实现我们的目标。

谢谢。 

 

钟宏安： 谢谢。霍莉？ 

 

霍莉·雷谢： 或许考虑到背景，我不确定每个人都离不开这个东西。可以

这么说，首先是新通用顶级域，我希望你们大多数人都知道

这是什么。如果有另一个轮次，工作组将考虑后续程序，关

于新通用顶级域轮次哪些方面运作正常哪些方面运作不正

常，包括在价格、需要什么信息等方面障碍是什么。 

 我也要指出 － 或许凯力可以谈谈这一点 － 还有另一个工作

组也应该考虑到，即 CCRT ，他们考虑该流程的结果。我们

有新通用顶级域，所以我们会问它是否提高了竞争、消费者

信任，问题是什么。 
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如果要谈论程序，我们也想考虑关于结果我们了解什么和实

际上不了解什么？这已经在这周的大约五次或六次不同的会

议中提到，这将是在决定是否继续推进时的另一个非常重要

的考虑因素，如果成功，情况会怎样？或许凯力也可以谈

谈，因为他已经加入那个工作组。 

 

钟宏安： 谢谢，霍莉。我觉得这是一个非常好的问题。我不寻求实际

的回答，只需推进讨论。我们来看一下申请人支持计划，显

然这是社群想要，我想很多人都想要利用它。或许将霍莉在 

PDP（工作轨道） 中提出的问题具体化，是否存在确定这三

个申请人的努力？发生了什么？他们为什么参加？哪方面不

起作用？除了只讨论问题外 [听不清]。 

 

女性发言人（姓名不详）： 我赞同霍莉所说的。我的问题或多或少也是那方面。在谈论

亚太地区时，我们实际上需要做一下功课，查明实际上有多

少人申请，有多少被接受以及他们如何处理。因为如果打算

进行下一轮次，那很重要：成功率是多少，如果不成功，挑

战是什么。 

 再说，在讨论下一个十亿或联系最后一个十亿时，我们也需

要意识到，下一个十亿来自注重节约成本的低收入国家。如

果想要进行更多 gTLD 轮次，这个成功率是否足以让 ICANN 

针对下一个十亿收取那样的费用？ 
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钟宏安： 谢谢。在我寻找亚太地区的实际数据时，我想知道工作轨道

领导对此是否有任何想法或回应 － 是的，我找到了。任何

回应请直接提交给 [丽塔 (Rita)]。在 1,930 个申请人中，实际

上有差不多 303 个来自亚太地区，占总数的大约 15.7%。那

是上一轮次的情况。刚好我使用的其中一个幻灯片中有统计

数据。 

 那是一点，但回到其中一个问题上，对于你们正在考虑的一

些问题，在确定上一轮次中哪些方面进展顺利和哪些方面不

那么顺利时工作轨道可能开始了或考虑了什么努力？ 

 

[莎拉·波基]： AM Global 编制了一份报告 － 报告可以公开获得吗？是的。

其中有很多统计数据。还谈到了采访了谁、他们收到什么类

型的数据和结果等细节。 

 正如你昨天在其中一场会议中说的那样，事后很难获得信

息。你们如何采访没有提出申请的人？你们需要找到他们，

并向他们提问。 

 但实际上报告中有一大堆有趣的数字，比如他们如何弄清楚

有关项目的情况。37 个人中有 27 个通过个人网络了解项目

的相关情况。 
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报告中还提供了其他信息，他们如何做出正确的决定或他们

如何做决定，他们需要多少时间，实际上没有足够的时间。 

还有一些产生了不利影响的其他问题。比如 .XXX 或如果你们

现在留意，.AFRICA。他们位于服务欠缺地区，他们经历了很

多障碍。当 .AFRICA 仍在尝试通过第一轮次时，你出去宣传

说申请下一轮次，那真的是一件困难的事。 

这些是仍然要解决的问题，我们并没有获得所有信息。我前

面说过，任何看法或不同的看法都一定会有所帮助，所以请

加入我们。 

 

钟宏安： 史蒂夫，然后是… 

 

女性发言人（姓名不详）： 我们 [听不清] 你。 

 

钟宏安： 好的。 

 

女性发言人（姓名不详）： 说到 300，亚洲很大。我们有像韩国一样的国家。我们有孟

加拉国。我们有印度和巴布亚新几内亚。针对不同类型的

人，我们需要有不同的策略。 
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钟宏安： 谢谢你，[丽塔]。史蒂夫？拜托，我希望我的工作能容易一

点，如果太多人举手，这会很困难，因为我必须看谁先谁

后。史蒂夫，你是否有任何问题？ 

 

史蒂芬·陈（音译）： 谢谢宏安。我只想补充克里斯塔所说的。AM Global 报告实

际上是代表 CCT RT 编制的。回答霍莉先前提出的问题，我

们与审核小组和提供支持的工作人员进行了密切合作，以确

保我们了解他们要提交什么、他们希望在什么时候提交以及

它如何影响工作组范围内的主题。这是后续程序工作组要关

注的几项努力，确保我们将其全部纳入考虑。 

 

钟宏安： 谢谢，史蒂夫。我以为我看到有人举手，但实际上没有。

哦，瓦纳维特？ 

 

瓦纳维特·阿库普特拉： [听不清] 昨天当我们 [联系随后轮次]，GAC 中引起高度关注

的主题 [我提议了一个方面] [听不清] 尤其是它影响到亚太地

区。我们只有 60 个 － 我不记得具体数字了 － 66 个地理名

称和很多 [努力]，很多个有关使用国家和地区域名的跨选区

工作组。实际上，我们有超过 160 个 IDN，但没有关于 IDN 
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原则的任何工作组，而 IDN 原则已经非常老且 IDN 潜力 [听

不清]。 

 例如，我可以在多个 IDN 中找到我们国家的名称，但在 IDN 

原则中却没有。即使在启动快速通道 IDN ccTLD 期间它已被

称为 UNGEGN，即联合国地理名称专家组，其中包括一种当

地语言和六种联合国语言 [听不清]。 

 这些就是基本情况。我不是责备。社群必须就我们如何超越

这些 IDN 方面展开合作，因为它们成为了我们自己的当地问

题。我之所以鼓励这样做是因为大多数 AP 涵盖大量的 IDN 

申请。 

如果我们可以开始做一些有关这个 IDN 的事，对社群来说可

能有用，因为 GAC 单独无法完成这项工作。我们可以在随后

轮次中提出问题或担忧，但你们想要将工作做下去。我们有

些人已经 [听不清] 可以将此转化为工作和行动，我们应该协

调以使工作进行下去。谢谢。 

 

钟宏安： 谢谢你，瓦纳维特。我认为那是一个很好的问题，因为这甚

至是审核也不能揭露的问题，或许我们需要汇报给工作组。

申请人支持可能需要扩大，或者应该针对 IDN。我只是说出

观点。为什么要把我们自己局限在先前狭窄定义的申请人支

持标准上呢？或许申请人支持标准本身也需要处理。 



海得拉巴 － 亚太地区社群经验分享会  ZH 

 

第 36 页，共 56 页 

 

 克里斯塔提到，如果我们尝试帮助不上网获取申请人支持的

人，即申请人支持计划中所说的来自最不发达地区的实体，

或许情况并非如此。申请人支持计划可能需要帮助像中等发

达地区那样更发达一些的地区的实体。IDN 可能是其中一个

有趣的方面。 

 下面有请国维。 

 

吴国维： 是的。我是已卸任的 ICANN 董事会成员，所以现在我以个人

名义发言。所以不要试图将我的观点与 ICANN 的任何决策联

系起来。 

 我只想告诫大家，因为在座的很多人在谈论新通用顶级域项

目或类似的事。我必须要发表一下我的个人观点。虽然我曾

经是董事会成员，但我的观点可能不同。 

 首先，我想很多人会说，ICANN 是否有可能成立一个对所有

少数族裔或不发达国家开放的新通用顶级域注册管理机构。

我不得不说，我们必须了解什么是 [听不清] 市场和运作情

况。我有三点要与你们分享。 

 第一，互联网企业的竞争非常激烈。在很多情况下，你们只

会注意到特定行业中首屈一指的企业。你们从来不会关注排

名第二的企业。比如说搜索引擎，你们知道 Google，但你们
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从不知道谁排在第二或第三。如果不能竞争获得第一，就必

须非常小心了，你可能太天真且 [无法] 继续存在。 

 在那种情况下，如果要寻找 [听不清] 新通用顶级域注册管理

机构，对我来说，我甚至可以免费提供服务。我甚至可以给

发达国家免费。不要忘了这一点。选择 [听不清] 需要先面对

它。每天的运营成本也不贵。第二，即便 ICANN 不收取费

用，你要如何继续存在下去？ 

 说实话看到这种情况，过去几年中我发现，即使是发达国家

的普通用户，免费域名实际上已经出现了。你们知道的。目

前在域名市场中，有很多免费域名。你们可以获得。如果你

自己或你所在机构有域名，干嘛要那么麻烦获得成本更高的

运营呢？你仍然有自己的身份，你仍然可以说你想说的话，

但不需要费用。 

 我总是说想想我们如何能够确保我们真正需要什么和我们愿

意支付多少成本。这是向你们提出的一个开放式问题，是我

的个人观点，与 ICANN 董事会没有任何关系。谢谢。 

 

钟宏安： 谢谢吴国维。非常有效的问题，比如我们是否需要所有这些 

TLD，它是否需要由服务水平低下的运营商运营？ 
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奥谷泉： 国维的观点很有趣。它激起了我发表意见的兴趣。实际上我

没有参与 gTLD 企业或域名企业，但我同意，数量越多，外

展和确保我们传播的信息是公正的之间就越需要保持平衡。

这不是说新通用顶级域将解决一切问题，设定适当的期望水

平，并确保人们知道你们可以做什么和其他替代选择。 

 同时，让人们知道存在这种机会也很重要。我仍然认为关于

新通用顶级域的外展很重要，这样人们可以做出明确的选择

说，好吧，我已经考虑了所有选项，我已决定不申请新通用

顶级域。然而，如果起初就知道情况会不同。所以我认为外

展很重要，进行外展必须公正并设定适当的期望水平。 

 

吴国维： [听不清] 同意。这个称赞很好。我完全同意，是的，我们必

须进行外展、透明度。但我说的是通常他们没有告诉你外展

的费用是多少。那也是我说有人要说的原因。你不应该只是

说这里有一个项目。开始吧，而不是 [最初先] 想想如何做。

谢谢。 

 

钟宏安： 谢谢国维，也谢谢谷泉。我听说有很多 NextGen 参与者和 

NetMission 团队在这儿。关于这个没有问题吗？我将邀请嘉

荣做最后总结。但在结束这个主题之前，我希望能听到有关

申请人支持或一些新通用顶级域项目的任何问题、看法 － 

好的，有请。 
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约西·穆拉卡米： [听不清] 有 303 项申请来自亚太地区，但我真的不相信 － 我

以个人身份发言 － 303 项申请来自亚太地区，但我真的不相

信，因为有 71 项申请来自日本，53 项 [听不清] 申请。或许

有 70 或 80 项来自中国，其余的较少数量来自每个国家。所

以我认为大约 150 项真正来自亚洲国家，其他的可能来自澳

大利亚，澳大利亚是亚太地区社群的一部分，但他们有一个

优势，即他们甚至可以说与英语非常接近的小语种澳大利 

亚语。 

 如果要到亚洲国家进行外展，我认为我们需要突破语言障

碍。要更好的了解亚洲的那些被遗忘的国家，必须说明 

ICANN 是什么。我一直建议 ICANN 编制一本入门手册来说明 

ICANN 是什么。我认为这是一个好主意。我说完了。谢谢。 

 

钟宏安： 谢谢。我将交给嘉荣就这个主题做总结性发言，然后我们将

移到素卿的主题。 

 

罗嘉荣： 谢谢宏安。抱歉。实际上他们没有要求我做总结，但刚好我

是最后一个人。我有一个问题要问工作轨道领导，不管是工

作轨道 1 还是谢丽尔、迈克尔。或许你们可以给在座的人一

些建议。他们中的一些人是新成员。一些人是社群中的正式
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成员，但他们仍然不知道如何参与。或许提供一些建议，关

于如果他们感兴趣，在参与之前他们需要准备什么和可能需

要进行什么样的背景调查。同时，提供一两个建议，以便他

们准备好为工作组出力。谢谢。 

 

谢丽尔·兰登-奥尔： 我不得不说一下。 

 

迈克尔·弗莱明： [听不清]  

 

谢丽尔·兰登-奥尔： 不，因为你会花很长时间，迈克尔。不是真的。我没问题。 

 我认为最重要的是承认虽然没有进入障碍（如果你希望加

入），大门将为你们敞开，但我们会因为觉得准备不足或对

工作组的工作方式缺乏信心而阻止自己。 

 不过，在这一组特定的主题中，你们有非常难得的机会。这

是因为加入这些工作组的很多人实际上都是新成员，包括我

们的大多数报告起草人。并不是你走进来尝试加入关系紧密

的人员骨干队伍，他们似乎都知道他们的思考方式，因为他

们已经坐在同一间会议室里，你们知道彼此要说什么。这种

机会相当少，所以这是设法加入到这个政策制定流程中的最

佳时机。 
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 但你们看到了名字。找到我们中的一个说，“帮个忙吧。”

我们通过 Adobe Connect 参与会议。Adobe Connect 中有背

后通道。确保查看维基页面和资源材料，因为有很多。我们

所说的每一句话或所做的每一件事都有记录，所以实际上你

们可以听到先前的电话会议并阅读会议文稿。申请之前无需

准备，但如果你来是要了解最新情况，那肯定需要准备一

下。每个工作组的人将帮助你建立信心并有所作为。 

 

钟宏安： 谢谢，谢丽尔。我看到网上有一个评论，是你发表的吗？ 

 

玛丽·王： 是的，但不一样。 

 

钟宏安： 好的，我肯定要划一条线，以便移到下一个主题。但为什么

我们不先看一下网上的评论，然后请迈克尔发言，然后再回

到玛丽。 

 

玛丽·王： 看来，我要读一下我自己的 Adobe Connect 评论。我只是要

指出，虽然与先前发表意见的人指出的不完全一样，在 2012 

年新通用顶级域项目轮次中 － 这是克里斯塔、莎拉、艾芙

丽、谢丽尔、迈克尔的工作组在考虑的 － 实际上有 103 项
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国际化域名 gTLD 申请。我现在没有具体的清单，但我认为

那很有趣。 

 我还想补充一下，为 GNSO 的网络研讨会做个广告，我们的

在线学习模块链接将通过我们的亚太地区社群同事分发。这

是因为我们还有一些其他项目，但我们也承认加入这个 

PDP，对于新成员来说，即使是了解工作组的工作方式、适

当的道德规范、何时有发言权、PDP 究竟是什么以及为什么

花了两年时间，都是具有挑战性的。我们拥有所有这些材

料。如果你们想了解更多，请来找我、史蒂夫和我们的其他

同事。谢谢。 

 

钟宏安： 谢谢你，玛丽。我想借此机会指出，如果你们害怕这种公开

的发言模式，可以点进 Adobe Connect 会议室使用聊天室，

在那里可以发表意见、与其他人聊天也可以提问。它很有

用。我用得很多，玛丽也是。 

 迈克尔和塞巴斯蒂安，请长话短说。你们两个有一分钟时

间，可以吗？ 

 

迈克尔·弗莱明： 我只想陈述一下谢丽尔的发言。你们可以随时加入。对于第

一次参加会议的人，我强烈建议读一读我们的最终问题报

告，其中概述了我们的主题。有很多信息要查看。对于每个
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工作轨道，我们每周考虑两到三小时。这就是建议。对于尝

试申请的时间，我们也提出了建议。如果有任何问题，请随

时问我、谢丽尔、克里斯塔、莎拉或甚至史蒂夫。谢谢。 

 

钟宏安： 谢谢。塞巴斯蒂安。 

 

塞巴斯蒂安·杜克： 我的看法完全不同，涉及商业部分。我是澳大利亚的运营

商，在世界各地有很多客户。如果你有问题 － 我不会在这

儿公开披露什么 － 但如果你们有问题，我可以告诉你们 

实情。 

 其次，我也是地理名称 TLD 工作组的主席。如果你们感兴

趣，作为一个地区、城市、任何地理、语言或文化界限，来

找我谈谈，我也可以解释我们目前的情况和你们可以做 

什么。 

 

钟宏安： 谢谢，塞巴斯蒂安。史蒂夫有两秒钟时间。好的。 

 

史蒂芬·陈（音译）： 谢谢宏安。我只想实际地指出如何报名参加工作组。你只需

要发电子邮件给 GNSO 秘书长。就这么简单。邮箱是 gnso-

secs@icann.org，我们将接纳你。谢谢。 
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钟宏安： 谢谢，史蒂夫。工作组是对任何人开放的。 

 现在我必须换个话题，交给素卿谈一谈有关使 GNSO、整个

流程更加多样化（特别是参与者多样化）的工作。素卿？ 

 

卢素卿： 谢谢。 

 

钟宏安： 这也是我们在先前的会议中一直谈到的其中一个主题，我只

想给你们提供一点背景。 

 

卢素卿： 谢谢宏安。你们中的一些人可能知道，由于 GNSO 审核已经

持续了好几年，去年年中，该工作组在亚太地区社群经验分

享会期间就报告草案提出了一些意见。随后，进行了一些讨

论并发布了最终报告，GNSO 采纳了建议或董事会采纳了工

作组的建议。 

 现在我有一些坏消息和一些好消息。坏消息是我们在提交的

材料中提出的其中一个意见涉及建议 32。我们要求 ICANN 优

先考虑，或许加速监督和公布建议 32，即 － 我简要地读一

下 － ICANN 定义文化多样性和相关衡量标准（包括地理、

性别、年龄组、文化和母语）。 
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我们认为这很重要，因为 ICANN 目前只衡量地理多样性。在 

ICANN 委托的独立审核中，独立审核人实际上在其报告中说

地理多样性不代表文化多样性，因为它能够产生或导致异常

情况。报告也给出了例子。 

例如，我出生在中国台湾，但我居住在澳大利亚。如果我们

遵守 ICANN 规则，我可以选择声明我是中国人、台湾人或澳

大利亚人。关于遵守地理多样性或指数或计算，可能存在例

外，因为文化多样性也很重要。但我们知道，文化多样性很

难定义，更不用说衡量。 

这就是坏消息。我们认为，那个特定的建议对我们地区来说

很重要也很关键，工作组已决定不实施该特定建议。他们的

原因太宽泛。我想真的很宽也很难。 

但好消息是，你们很多人都知道，我们有问责制工作阶段 

2，多样性实际上是十个分组或正在讨论的主题中的其中一

个。所以我鼓励感兴趣或关心 ICANN 多样性的人，这不只是 

GNSO 参与或代表多样性。这是跨 ICANN 的多样性原则，如

何促进整个 ICANN 的多样性。这将是工作阶段 2 的主题 

之一。 

我已报名参加该工作组。到目前为止，在海德拉巴会议之前

我们只开过两次会议。如果你们感兴趣，请遵循刚刚所说的

关于报名参加工作组的方法，或来找我谈谈，看我是否能够

帮你们解决问题。 



海得拉巴 － 亚太地区社群经验分享会  ZH 

 

第 46 页，共 56 页 

 

这就是我要说的全部。关注这个空间。我期待在工作进行和

结束时提供一些其他的最新情况。看看这间会议室，我心情

很复杂。或许在促进多样性方面我的工作是多余的，因为坐

在这间会议室里的亚太地区参与者是如此多样化。我希望我

们能在 ICANN 内部的其他工作组或其他论坛中看到这种情

况。实际上，这给了我很多希望，我们会实现目标，即使要

花一些时间。谢谢。 

 

钟宏安： 谢谢。玛丽有一个问题。请讲。 

 

玛丽·王： 这说不上是一个问题，或许只是向没有一直跟进亚太地区社

群中有关素卿刚刚谈到的主题的讨论的同事提供更多背景，

未采纳建议 32 显然不是因为多样性不重要。而是因为 GNSO 

审核得出的初步报告，所以觉得多样性主题更宽泛，正如素

卿所说，而不只是涉及 GNSO。 

作为解决整个社群中的多样性的一个步骤，工作组现在希望

实施另一个项目，对于未来的跨社群工作组，现在有一组统

一的原则 GNSO 已经认可而 ccNSO 正在考虑。这是 ccNSO 和 

GNSO 合作的结果。 
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关于成立未来的工作组，其中一个建议的原则是在任命成员

到这些工作组中时，每个支持组织、咨询委员会、利益相关

方团体等合作考虑多样性，并使多样性成为这些工作组中成

员资格的首要考虑因素。 

这就是背景和对未来的一些建议。 

 

钟宏安： 谢谢。可以说，人们支持更多多样性。我在尝试消磨时间，

没有看到其他人举手。谷泉？ 

 

奥谷泉： 谢谢。我认为多样性主题并不只是区域或文化多样性，而且

还包括能够听到 ICANN 新参与者的心声。第一次出席 ICANN 

会议的人感觉有点害羞。问责制工作组中的任何人都赞成，

你们的意见非常有价值。因为正式参与者实际上对流程很习

惯，他们没有意识到存在障碍。 

 宏安提到，如果不适应当面发言，实际上你们可以在聊天室

发表意见。从 2014 年开始我也是 ICANN 的新成员，我知道

举手并在大家面前发言是多么具有挑战性。 

 目前，多样性工作组进行的很多考虑都着眼于谁是领导，推

选的领导之间是否存在多样性平衡。但我认为，适应并能够

举手在这些会议上发言的能力与理事会或领导职位中有多样

化的推选代表同样重要。 
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如果你们发现能够让你们更舒服地发言的方式，请在工作组

中提出。 

 

钟宏安： 谢谢谷泉。我将交给保罗，最后还有人要发言吗？好的，两

个，之后我将有请嘉荣做总结性发言。 

 

保罗·威尔逊： 谢谢宏安。我只想重复一下，难以置信有那么多人出席会

议，看到如此多样化的参与者真是太好了。我认为这间会议

室中的参与者多样化也与这间会议室外的活动多样化和这些

活动的参与多样化有关。我只想借此机会提到亚太地区区域

性 IGF。大家都知道，IGF 是一个重要的活动，它支持有关互

联网治理的更广泛讨论，我们在这里谈论的一切都具有更广

泛的范围。 

遗憾的是，最新消息说计划明年在澳大利亚召开的区域性 

IGF 会议正在重新招标，因为最初的竞标者无法继续。所以

请留意一下，特别是如果你们可能有兴趣参加竞标。下周将

会宣布 2017 年和 2018 年的活动招标。所以请留意一下。 

无论未来几年活动在哪里举行，请考虑参与。届时，请考虑

将你的观点、想法和建议带到研讨会上，并带上指导材料。

谢谢。 
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男性发言人（姓名不详）： 你们希望海德拉巴再次竞标 [听不清] 吗？ 

 

保罗·威尔逊： [当然。] 

 

男性发言人（姓名不详）： 好的。我们将考虑在哪里，特别是 [听不清]。我们有一个非

常美丽的海港城市 [听不清]，我们将看看是否能够竞标 2017 

或 2018 年的活动。这是一方面。 

 关于多样性，如果你们来到印度市场就像 [听不清]，我们有 

23 个多样性地区。正如几天前部长在开幕仪式中所说，我们

有 50 个国家、50 位政客和 50 个政党。印度也是一样。[听

不清] 全球互联网革命 [听不清] 将使 24 个地区成为互联网 

[行业] 的一部分。 

 

钟宏安： 谢谢。谢谢，[听不清]。抱歉没有很好地管理发言队列，但

谢谢你的发言。接下来有请 [听不清]，然后是 [听不清]，最

后回到嘉荣。之后我们将结束会议。 

 

女性发言人（姓名不详）： 抱歉。我不知道是否相关。我说的不是关于多样性。不仅仅

是多样性。我想指出亚太地区的有效参与和贡献。 
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 说到多样性，我认为，就像是让社群中的人参与 [听不清] 

ICANN 社群。但最重要的是你们做出了多少贡献。对于这次 

ICANN 会议，我 [有几点想法]。 

第一是关于 － 我不知道。如果不那么相关，请阻止我。将

英才计划或能力培养计划分为不同的级别。例如，针对入门

者的英才计划或新通用顶级域项目。我们也需要其他计划来

构建领导能力和可持续性方面的专门知识。 

另外，我们也可以更有效地利用 ICANN 合作中心，比如向该

地区提供一般知识，并发展专长甚至是进行语言培训，同时

介绍 ICANN 的工作组机制等等。 

 

钟宏安： 谢谢。我们的时间不多了，请尽量长话短说。 

 

女性发言人（姓名不详）： 好的。我认为 ICANN 也应为所有这些能力培养计划提供专属

页面。目前，英才计划或新通用顶级域项目和 NextGen 问题

有点分散。如果每一个项目有一个专属页面会更好，这样人

们就容易找到它们。谢谢。 

 

钟宏安： 谢谢。有请阿莎 (Asha)，然后是前村晃教 (Akinori)。 
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阿莎·合美嘉妮  

(ASHA HEMRAJANI)： 谢谢宏安。我长话短说。我想回应素卿所说的和 [听不清] 所

说的。顺便提一下，我是来自 ICANN 董事会的阿莎·合美嘉

妮。我想回应一下素卿谈到的关于工作阶段 2 的情况。我们

有 10 个工作组和分组。其中一个是多样性分组，我很高兴

你们加入这个分组。 

我鼓励你们加入其他分组。实际上，其中一个分组（管辖区

分组）的联合报告员是印度人。说到这个我很自豪。我非常

自豪有一个亚洲人担任其中一个较重要的 － 实际上它们全

部都很重要 － 一个非常关键的分组（称为管辖区分组）的

联合报告员。我鼓励在座的每个人都作为成员或观察员参与

到其中。 

回到 [听不清] 所说的，不仅仅是参与而且实际上要做出贡

献，因为那时你的意见会被倾听：不是你在那儿，而是你真

正的说出可以作为最终建议的东西。 

我想要快速指出的另一点是，没有经过衡量的东西是不会完

成的。关于多样性，你们说的完全正确。我们也在挠头考虑

如何衡量观点多样性，而不只是性别多样性 － 实际上正确

的词是性别平衡 － 性别平衡或地理多样性，但谈到观点多

样性时，不管你是新成员还是老成员，如何衡量？ 
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那是需要考虑的。多样性工作组需要认真地考虑如何衡量，

因为那样才好说 ICANN 应该做这个，ICANN 应该做那个。但

实际上是社群需要解决这个问题，并提出应该如何衡量。 

最后我想说，我已经参加了三次亚太地区社群经验分享会。

每一次我们都只能站着开会。因为我们很重要，我们的人口

数超过全世界的一半，下一次会议我们需要一个更大的会议

室，可以吗？ 

 

钟宏安： 谢谢阿莎。前村晃教？ 

 

前村晃教： 是的。我想露露脸，让大家认识我。这就是我站着发言的原

因。今天，我接任了 ICANN 董事会的职位，接替吴国维。我

是地址支持组织任命的，我的任期为从今天开始三年。我是

日本人，我居住在东京。英语是我的第二语言，母语是日

语。我的日语很好，但英语不太好，但仍然作为 ICANN 董事

会成员完成我份内的事。 

ICANN 董事会不是超级明星或类似的机构。都不是。ICANN 

的事务由支持组织、咨询委员会和一些其他机构来完成。你

们可以参与和出力的地方很多。请参与并享受在 ICANN 的工

作。如果有什么要跟我分享，请来我这里，抓着我让我听听

你的意见。 
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阿莎·合美嘉妮和我来自 ICANN 董事会，我们在亚太地区，

这是我们的地区。里纳利亚·阿卜杜尔·拉辛 (Rinalia Abdul 

Rahim) 和克里斯·狄思潘 (Chris Disspain)，他们也来自亚太

地区。请大家记住我们的脸，来找我们谈话。非常感谢。 

 

钟宏安： 谢谢，前村晃教。我将直接把麦克风交回给嘉荣。 

 

罗嘉荣： 谢谢。我想请大家耐心听我说几点。我将做几个总结性发

言，我需要大家稍微注意一下。 

 第一是每次亚太地区社群经验分享会后会做什么。我说过，

是实践场所。如果你认为很难跟进讨论，不要担心，因为我

们将公布会议记录，这样你们也可以通过书面形式跟进。为

方便你们跟进，我们将分享与工作轨道有关的多个链接。这

是一点。 

 第二点也是最重要的一点，是认识这间会议室里的人。认识

坐在你旁边和做了自我介绍的人，因为他们是足智多谋的

人。对于参与 ICANN，重要的是你一直耐心地听完我们的讨

论，因为如果你只是参加一场会议，你很难知道发生了什

么。一段时间后，你将能够理解各个主题然后提出建议，那

才是我们真正需要的。 
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 第三，我想强调我们有一个愿景，在座的很多人都同意这个

愿景，我们可以有更多来自亚太地区的领导在 ICANN 中代表

我们。就我个人而言，我非常自豪前村晃教参加我们的会

议，他是董事会成员，还有阿莎，她是一位非常杰出的董事

会成员，她也和我们在一起。认识他们，向他们询问有关如

何参与的建议。 

我希望从我们地区 － 我最初加入时，一些人称我们为互联

网治理的 [价格接受者]。但今天，我不认为这是事实。我们

奋起应对挑战。我们的参与度提高了。但我认为还有很多可

以做。它让我们所有人合作实现目标。我希望我们相互认

识，认识我们社群的领导是谁，接下来让我们一起合作。 

最后我想说，我希望大家耐心听我说，我们想借此机会感谢

我们的董事会成员国维。他才刚刚坐下，但我想代表 ICANN 

APAC 运营中心和我们社群对你说一声非常感谢。谢谢所有

这些年你所做的工作。我个人非常感激国维，因为我从他身

上了解到关于 ICANN 的很多东西。他是我的老师。 

我们有一个感谢的表示要给他，所以我将拿着麦克风站起

来，再说几句。或许我们可以利用那边的圆桌。其他人可以

坐下。 

 

男性发言人（姓名不详）： [听不清]  
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罗嘉荣： 好的。与此同时，我有另一个爆炸新闻，我们刚刚打破了 

ICANN 会议参与者人数的记录。这是有史以来最大的 ICANN 

正式会议：现场有 3,141 位出席者。好吧，我不开玩笑了。 

 现在让我们借此机会感谢国维，请他来切蛋糕。我们可以和

他拍几张照片。前村晃教，或许你想站在国维旁边拍一张，

从国维手中接过 APAC 的旗帜，让它继续在 ICANN 董事会中

飘扬。 

 

女性发言人（姓名不详）： 传递接力棒。 

 

罗嘉荣： 传递接力棒，可以这么说。阿莎，也请加入我们。国维，请

你说几句。最重要的。 

 

吴国维： 当然。 

 

女性发言人（姓名不详）： 提醒一下，另一场会议  5:00 点开始，所以我们需要很快 

离开。 
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吴国维： 非常快。你们准备好让我切蛋糕了吗？好了吗？好的。给我

十秒钟谈谈在我的六年任期中发生了什么。第一是通过 

[XXX]。第二是再次任命 [听不清] 新 CEO。第三，通过新通用

顶级域项目。第四，将 CEO 由法迪变为跃然。最后，我们实

现了 IANA 移交。 

 

 

[文稿完毕] 
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	自今年年初以来，亚太地区社群经验分享会发生了变化。因为我们的社群，我们意识到几件事。我们意识到几个参与障碍。第一个是了解 ICANN 的问题。这很复杂。有些问题已经讨论了很长时间，新成员很难加入讨论。所以问题是，我们如何改进？我们如何提高对当前政策制定流程的理解并参与到其中？
	第二个“障碍”是我们是有集体观念的人，我们不习惯在开放论坛中直接发言。因此，我们的意见经常得不到倾听。
	我们希望亚太地区社群经验分享会以适当的方式发展，以便我们能够解决这两方面的问题。第一是能够讨论政策制定问题，花一些时间集中在讨论上。第二是提供一个实践场所，可以让来自相同地区的熟悉面孔全部聚在一起，练习大声地说出我们的想法并分享我们的观点。当我们回到国际平台上的工作组中时，我们实际上已经表达了我们心中的一些观点，这样我们可以真正地再次表达它们。
	过去几个月（实际上是过去的一年中）我看到了一些改进，我们有非常积极的社群成员，他们现在变得更加直言不讳，实际上很多时候他们都口才了得。我是口才不好的那一个，这也是我说大多数时候的原因。作为一个社群，我希望来自亚太地区的我们继续相互支持和协调，更多地参与到 ICANN 的工作中。那是观点多样性和包容性这一整体使命的组成部分。我知道在座的各位都同意这一点，所以我希望我们可以继续就此展开合作。
	目前，亚太地区社群经验分享会在两个不同的平台上进行。第一个是与 ICANN 会议同期举行，比如今天的会议。而且我们每隔两个月会召开一次网络会议。对于从未出席过该会议的人，你们可能希望接收相关新闻，我们已经分发了一张纸，你们可能想要加入我们的电子邮件清单。请加入我们。在收到有关亚太地区社群经验分享会网络会议的通知或电子邮件时，请加入我们。请不要害羞。这是网络会议，无论如何都不会有人看到你们的脸。但我们希望你们在姓名旁边附上头像。
	加入我们社群很重要，随着我们相互之间相处得更加愉快，我确定我们会更乐意参加 ICANN 会议和各种工作组，因为在我们的网络中，我们有熟悉的人在相互帮助和支持。
	关于亚太地区社群经验分享会，我要说的最后一点最重要的是它由社群主导。工作人员会尽力提供便利并帮助我们的社群参与 ICANN 工作。最终是你们，你们将提出 ICANN 的各项政策。这也是这个平台由社群主导之所以非常重要的原因。我非常高兴和感激宏安 (Edmon) 坐在我的旁边，他是我们社群的领导，是他在促进亚太地区社群经验分享会网络会议和面对面会议上进行的讨论。现在我将交给宏安发言。谢谢。
	钟宏安 (EDMON CHUNG)： 谢谢你，嘉荣。你几乎已经解释了我要谈到的所有事了。我想重申几个要点，这是自下而上的举措。大约一年半前，我们在新加坡会议期间召开了分享会，那时会议室很小。现在看到这么大的会议室里都坐满了人，真是太好了。
	这是自下而上的举措。来自亚太地区参与 ICANN 的人团结在一起，要求有一个可以发言的地方。现在它变成了一个既定的议程，我认为这是一个很好的进步。
	正如嘉荣所说，我们将讨论 ICANN 社群正在考虑的一些政策，但这不会代替任何政策制定流程。这是一种非正式讨论，针对几件事，看来自亚太地区的参与者之间是否有一些共同的观点。
	还有嘉荣说到的试验场所。如果不能在这些较大的 PDP 中舒服地发表意见 － 我会继续使用这些缩写词；我很不擅长，我想这是 － 政策制定流程，你们会被它吓到，这是你们发表自己观点的平台。这里没有愚蠢的问题。你们可以询问某事和它的历史，这很重要。这就是亚太地区社群经验分享会的本质。
	接下来，我们直接进入正题，不浪费我们可以讨论的时间。乔伊斯 (Joyce)，我是否应该把话筒交给你，还是我们直接进入下一张幻灯片？好吧，我们不知道由谁带头。每个人都应该带头。
	好的，这里是为今天准备的议程。自上次我们在马拉喀什的会议后，经过了闭会期间，如嘉荣所说，对于网络会议，我们具体讨论的是新通用顶级域的随后轮次，我认为这是一个热门话题。我们邀请了政策工作人员还有 PDP 轨道 1 的社群领导 － 新通用顶级域随后轮次的政策制定流程。只是考虑那一方面。
	接着我们还建议增加有关促进 GNSO（即通用名称支持组织）中多样性的主题。
	在转到下一个项目之前，有人想要补充非常紧急的项目吗？瓦纳维特 (Wanawit)？
	瓦纳维特·阿库普特拉 
	(WANAWIT AHKUPUTRA)： 我是来自泰国 GAC 的瓦纳维特。我也想 [听不清] 因为这是 [听不清] 即将离任的 GAC 主席，昨天我们进行了 GAC 选举，我们应该欢迎来自中国的郭峰 (Guo Feng)。从现在开始，他将代表 [听不清]。我的确希望他会是一把好手，我们需要支持中国来领导 [APAC] GAC。谢谢。
	钟宏安： 谢谢你，瓦纳维特。由于没有其他特定的 － 实际上，下一张幻灯片基本上是介绍我们自己。有那么多人参加会议，我认为只报上你们的姓名和所属机构就可以了。我将从我自己开始。钟宏安，来自 DotAsia 和香港国际互联网协会。
	保罗·威尔逊
	(PAUL WILSON)： 大家好！我叫保罗·威尔逊，我是 APNIC，即亚太地区 IP 地址注册管理机构的主管。我们有点像是 ICANN 缩写中的第二个 N，它代表数字。我进入这间会议室希望坐在后面的某个地方。但只有宏安旁边有空位，这是我坐在这儿的原因。谢谢。很高兴见到大家。
	钟宏安： 请尽量长话短说。
	戴维·吴 (DAVID NG)： 我是戴维·吴，也来自 DotAsia。[他们] 也支持年轻人。你们可以看到 NetMission 团队和我们在一起，[我将把话筒传给他们] 稍候他们会介绍自己。
	雅尼斯·李 (YANNIS LI)： 我是雅尼斯·李，也来自 DotAsia。
	乔伊斯·陈 
	(JOYCE CHEN)： 乔伊斯·陈，ICANN 工作人员。我来自新加坡 APAC 运营中心。
	詹妮弗·钟 
	(JENNIFER CHUNG)： 詹妮弗·钟，也来自 DotAsia。
	胡顗谖 (FIONA AW)： 胡顗谖，ICANN 新加坡工作人员。
	郭峰： 大家好。我是郭峰。我来自中国。我所在的机构是中国信息通信研究院。这是中国工业和信息化部的下属机构。我从 2010 年开始参与 ICANN 活动，遵循 ATRT（即问责制和透明度审核小组）流程。我从 2014 年开始加入 GAC，是中国的 GAC 代表。在这次会议中，我非常高兴被推选为新的 GAC [西方] 主席之一。我来这儿只是向大家问好，因为中国位于亚太地区。
	被推选为 GAC [西方] 主席，对我和对中国来说都是一种荣幸。除此之外，它还代表着一种责任。我想我的使命之一是保证我们所在地区的 GAC 成员遵循 GAC 流程，并以更好的方式为 GAC 流程做贡献。另外，我也想与我们亚太地区的互联网社群合作，帮助你们了解 GAC 和 GAC 流程。在这间会议室里，我看到了很多熟悉的面孔，我认为在亚太地区我们是温馨的一家人，我想我将在我们的社群中与你们更多地合作。谢谢。
	玛丽·王 (MARY WONG)： 我是玛丽·王，ICANN 工作人员，我来自政策支持团队。我现在居住在美国，我来自新加坡，我很高兴我的 APAC 同事没有发现我已潜入他们的工作组。非常感谢你们接纳我为名誉成员。
	男性发言人（姓名不详）： 我是 [听不清]，来自 JPRS。JPRS 是 .JP ccTLD 运营商和 ICANN 注册服务机构、[听不清] 注册管理机构，也是 [听不清]。
	[罗嘉荣]： 抱歉。我们尽量长话短说，只说姓名和所在的组织或机构。否则，我们要待在这儿一整天了。抱歉。
	普尼斯·那伽 
	(PUNEETH NAGARAJ)： 大家好。我是来自德里国家法律大学 (National Law University, Delhi) 通信治理中心 (Centre for Communication Governance) 的普尼斯。
	哈里什·乔杜里 
	(HARISH CHOWDHARY)： 大家好。我是来自印度国家互联网交换中心的哈里什·乔杜里。
	莫希特·巴特拉 
	(MOHIT BATRA)： 大家好。我是来自印度国家互联网交换中心的莫希特·巴特拉。
	男性发言人（姓名不详）： [听不清] GMO 日本。
	库尔特·普里茨 
	(KURT PRITZ)： 我是库尔特·普里茨，来自 Allegravita。
	塞巴斯蒂安·杜克 
	(SEBASTIEN DUCOS)： 塞巴斯蒂安·杜克，来自澳大利亚 Neustar。
	男性发言人（姓名不详）： 大家好。我是来自 Tele-info 的 [听不清]。
	卢素卿 (PAM LITTLE)： 大家好。卢素卿，来自 Zodiac 注册管理机构，一个新通用顶级域注册管理运行机构。我来自澳大利亚。
	谢丽尔·兰登-奥尔 
	(CHERYL LANGDON-ORR)： 谢丽尔·兰登-奥尔，来自澳洲互联网协会 (Internet Australia)。
	女性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自中国政务和公益机构域名注册管理中心。
	女性发言人
	（姓名不详）： [听不清] [CCY] 印度。
	莎拉·波基
	(SARA BOCKEY)： 莎拉·波基，来自 GoDaddy。
	克里斯塔·泰勒 
	(CHRISTA TAYLOR)： 克里斯塔·泰勒，来自加拿大 DotTBA。
	史蒂芬·陈 
	(Steven Chan)（音译）： 史蒂芬·陈，ICANN 工作人员，出生在美国的华人。遗憾的是我不会说中文。抱歉。
	男性发言人（姓名不详）： 大家好。我是 [听不清]，来自印度的独立博主。
	男性发言人（姓名不详）： 大家好。我是 [听不清]。我来自海德拉巴。感谢主办 [听不清]。这是我第一次来这里。谢谢。
	男性发言人（姓名不详）： 大家好。我是 [听不清]，来自 ISOC、ICANN 和 IGF。谢谢。
	瓦纳维特·阿库普特拉： 瓦纳维特·阿库普特拉，即将离任的 [听不清] 主席。我感到如此自豪。谢谢。
	女性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自中国政务和公益机构域名注册管理中心。
	皮提南·古阿莫帕塔纳 
	(PITINAN KOOARMORNPATANA)：大家好。皮提南，我第一次参加分享会，我来自泰国。
	莫琳·希亚德 
	(MAUREEN HILYARD)： 莫琳·希亚德，来自库克群岛 ALAC。
	霍莉·雷谢 
	(HOLLY RAICHE)： 霍莉·雷谢，来自澳洲互联网协会和 ALAC。
	萨维·沃西亚 (Save Vocea)： 萨维·沃西亚，ICANN 工作人员，负责太平洋岛屿、澳大利亚、新西兰。
	艾尔雯·普拉萨德 
	(ELVIN PRASAD)： 艾尔雯·普拉萨德，斐济 GAC 代表。
	男性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自印度。
	女性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自印度 [听不清] 实验室。
	男性发言人（姓名不详）： 大家好。我是来自海德拉巴的 [听不清]。我是 [听不清]，所以我可以 [交流]。
	西德哈斯·古普塔 
	(SIDDHARTH GUPTA)： 大家好。我是西德哈斯·古普塔，我来自德里国家法律大学，我是 NextGen 项目的一份子。
	阿迪塔·嘉格 
	(ADITYA GARG)： 大家好。我是阿迪塔·嘉格。我是德里国家法律大学法学系三年级学生，我来自印度，我是 NextGen 项目的一份子。
	安娜·托马斯 
	(ANNA THOMAS)： 我是安娜·托马斯。我在海德拉巴国家法律研究大学 (NALSAR University of Law) 学习法律，我也是 NextGen 项目的一份子。
	男性发言人（姓名不详）： 我叫 [听不清]，我在印度国家互联网交换中心 (NIXI) 工作，[听不清] 主管。
	男性发言人（姓名不详）： [听不清]，在 NIXI 工作。
	女性发言人（姓名不详）： [听不清]，库克群岛 GAC 代表。
	藤崎智宏 
	(TOMOHIRO FUJISAKI)： 大家好。我是藤崎智宏，来自 ISOC 日本分会。
	普力玛·弥嘉那 
	(POORNIMA MEEGAMMNA)： 大家好。我是来自斯里兰卡的普力玛·弥嘉那。我是 NextGen 项目的一份子。
	女性发言人（姓名不详）： 大家好。我叫 [听不清]，来自越南。我参加了 NextGen。
	约翰·昌德 (JOHN CHAND)： 大家好。我是来自斐济的约翰·昌德，[PICISOC] 成员。
	男性发言人（姓名不详）： [听不清]，泰国 GAC 代表。
	珍妮·莫尔尼 
	(JIANNE MORNY)： 大家好。我是珍妮。我来自香港 NetMission，我也是 APrIGF MSG 成员。
	玛蒂尔达·帕姆奥 
	(MATILDA PAMAO)： 大家好。我是来自巴布亚新几内亚 .PG 的玛蒂尔达。
	菲迪亚·沙布琳娜 
	(FIDYA SHABRINA)： 菲迪亚·沙布琳娜，来自印度尼西亚，NextGen 项目参与者。
	男性发言人（姓名不详）： [沃特森 (Watson)。来自 Watson Singh Affiliates。]
	女性发言人（姓名不详）： 大家好。我叫 [听不清]，来自香港网域使命青年使者计划。
	男性发言人（姓名不详）： 纳玛斯特 (Namaste)。我是来自海德拉巴 [听不清] 的 [听不清]。
	男性发言人（姓名不详）： 大家好。我是来自印度的 [塔兰 (Taran)]。
	韦恩·赖厄 
	(WAYNE REIHER)： 大家好。我是韦恩·赖厄，基里巴斯 GAC 代表。
	男性发言人（姓名不详）： 我是来自印度海德拉巴的 [听不清]。我是一个自由职业者。
	伽内什·瓦尔马 
	(GANGESH VARMA)： 大家好。我是伽内什·瓦尔马，ICANN 学徒项目的印度联络人。
	维尼·余 
	(WINNIE YU)（音译）： 我是维尼·余，ICANN 工作人员，来自全球域名分部。
	男性发言人（姓名不详）： 我是巴布亚新几内亚的 [听不清]，来自 ISOC 太平洋岛屿分会。
	苏珊娜·宾内特 
	(SUSANNA BENNETT)
	（王孝蓉）： 苏珊娜·宾内特（王孝蓉），ICANN 首席运营官。我出生在上海，所以我会讲中文。
	奥谷泉 (IZUMI OKUTANI)： 奥谷泉，JPNIC [听不清] 政策联络人，ICANN 问责制跨社群工作组 ASO 联络人。
	[罗嘉荣]： 以及领导精神奖获得者。
	女性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自 DotAsia。我也任职于 [CCISO] 理事会。
	吴国维（Kuo-Wei Wu）： 吴国维，已卸任的 ICANN 董事会成员。我来自中国台湾。我会讲英语、中文和闽南语。
	女性发言人（姓名不详）： 大家好。我叫 [听不清]。我来自印度德里，我是是 NextGen 项目的一份子。
	女性发言人（姓名不详）： 大家好。我是 [听不清]。我来自 NIXI。
	伊萨·苏瑞 (ISHA SURI)： 伊萨·苏瑞，来自印度国家互联网交换中心。
	男性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自印度互联网协会 [听不清]。
	女性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自泰国互联网协会。
	男性发言人（姓名不详）： [听不清]，北京大学 [听不清] 和电信专业研究生、NCUC 新成员和 [听不清] IGF 会员。谢谢。
	艾提沙姆·哈利德 
	(IHTISHAM KHALID)： 艾提沙姆·哈利德，巴基斯坦 NextGen 项目会议使节。
	女性发言人（姓名不详）： [听不清] 分会和 NextGen。
	黄慈保 (KELVIN WONG)： 黄慈保，ICANN 工作人员，来自新加坡 APAC 运营中心。
	罗罕·瓦得瓦 
	(ROHAN WADHWA)： 罗罕·瓦得瓦，ICANN NextGen 项目参与者和东京庆应义塾大学的本科生。[不] 日本人。
	男性发言人（姓名不详）： 我叫 [听不清]。我所在的组织是 [听不清] 协会。我在海德拉巴 [听不清] 附近。
	男性发言人（姓名不详）： 我叫 [听不清]。[听不清]，来自海德拉巴。
	女性发言人（姓名不详）： 我是 [听不清]，来自中国。
	艾芙丽·多利亚 
	(AVRI DORIA)： 我是艾芙丽·多利亚，来自美国。
	阚凯力 (KAILI KAN)： 阚凯力，ALAC，我来自中国。
	女性发言人（姓名不详）： 我叫 [听不清]，来自香港网域使命青年使者计划。
	男性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自国际互联网协会 [听不清] 分会。
	帕布罗·伊诺霍萨 
	(Pablo Hinojosa)： 我是来自 APNIC 的帕布罗，我非常高兴。
	林文汉 (ROGER LIM)： 林文汉，ICANN 工作人员，来自 APAC 运营中心。
	林佳慧 (JASMINE LIM)： 林佳慧，ICANN 工作人员，来自 APAC 运营中心。
	男性发言人（姓名不详）： [听不清] 印度海德拉巴分会。
	男性发言人（姓名不详）： [听不清] 
	张丽香 (LIANA TEO)： 张丽香，ICANN 工作人员，来自新加坡 APAC 运营中心。
	萨米朗·古普塔 
	(SAMIRAN GUPTA)： 萨米朗·古普塔，ICANN 亚太地区工作人员，愿在印度为您效劳。
	[罗嘉荣]： 如果你们还是不知道他是谁，他就是主持开幕仪式那个人。
	男性发言人（姓名不详）： [听不清]，ICANN 工作人员，来自 APAC 运营中心。
	加齐·泽哈杜尔·卡比尔 
	(GAZI ZEHADUL KABIR)： 加齐·卡比尔，[听不清] 的老学员、学员教练和主席。
	莱恩那·拉衡姆 
	(LAENA RAHIM)： 莱恩那·拉衡姆，ICANN 工作人员。
	兰吉特·耐尔 
	(RANJIT NAIR)： 兰吉特·耐尔，印度特里凡得琅 ISOC 秘书长。
	男性发言人（姓名不详）： 大家好。我是 [戴西 (Daisy)]，来自香港网域使命青年使者计划。
	[宋峥 (ZHENG SONG)]： [宋峥]，ICANN 中国北京工作人员。
	女性发言人（姓名不详）： 大家好！[听不清]，来自北京互联网研究所。
	皮特·格林 (PETER GREEN)： 大家好。只有四个人了。我是祖安 (Zuan)。好吧，你们也可以叫我皮特·格林，我来自中国 CONAC。谢谢。
	[拉杰尼希·辛格 
	(RAJNESH SINGH)]： 我是 [拉杰尼希·辛格]，来自国际互联网协会亚太局。
	男性发言人（姓名不详）： 大家好！[听不清]，来自 ICANN 布里斯班 APAC 运营中心。
	男性发言人（姓名不详）： 大家好。[听不清]，来自印度 [听不清] 基金会。
	女性发言人（姓名不详）： [听不清]，来自 ISOC 亚太运营中心。
	约西·穆拉卡米 
	(YOSHI MURAKAMI)： 大家好。我是来自 JPRS 的约西·穆拉卡米。就这样。结束了。
	钟宏安： 谢谢。我希望每个人都介绍了。Adobe Connect 会议室中有人想要介绍一下自己吗？还是他们仍然听不到我们说话？他们可以听到。好吧，很遗憾，他们无法发言。我们也对远程参与者表示欢迎。由于一些技术问题，我们有一点滞后，我可以叫工作人员来尝试更简洁地介绍一下吗，这样我们就有更多时间讨论。接下来我将交给你了，史蒂夫。
	史蒂芬·陈（音译）： 谢谢宏安。可以向前进入下一张幻灯片吗？我简要地说一下。我只想在将话筒交给工作轨道 1 领导之前提供一点背景。我们将讨论新通用顶级域后续程序政策制定流程。它是正在启动的三个较大 PDP 中的一个。该 PDP 是真正与新通用顶级域相关的很多其他努力中的一项。
	我们将着眼于 2012 年轮次，确定已经存在的现有 2007 年政策建议可能需要进行哪些更改。要考虑的其中一件事是，我们已经有了用于 2012 年轮次的现有政策和申请人指导手册。
	实际上艾芙丽喜欢说，如果工作组决定什么都不做，这些 2007 年政策建议可能仍然存在，申请人指导手册也可能仍然存在。如果我们什么都不做，我们仍然会重提一些事情。
	关于该期待什么，我们是在 ICANN 第 57 届会议的尾声了。我们没有开全天会议，但也差不多有五小时了，这有点像马拉松会议。那是在会议的第一天。那是面对面会议，大概是 4 小时 45 分钟。实际上，对于工作轨道领导选择深入探讨并获得社群反馈的一些特定问题，工作轨道的每一个人都进行了探讨。
	我们考虑了申请人支持计划等等，在座的很多人可能很好奇。我们也考虑了基本协议、域名冲突、异议、评估标准和一些其他主题。
	最后一个有点重要，那就是如何参与。GNSO PDP 工作组是开放的。每个人都可以参与。我们欢迎每个人，并鼓励大家参与。我认为非常值得一提的是，这个特定的工作组已经尝试尽量挑选对于 APAC 同事来说可能虽然不理想但至少不太恶劣的时候，以便他们能够参与。你们可以看到谢丽尔在点头，我想她是完全同意的，这很好。迈克尔 (Michael) 也是。
	实际上，值得一提的是我们也有几位工作轨道领导在这间会议室里。除了工作轨道 1 之外，我们还有工作轨道 4，谢丽尔·兰登-奥尔在这里。迈克尔·弗莱明 (Michael Flemming) 是工作轨道 2 的领导之一。如果各位想谈论除工作轨道 1 之外的事情，他们也可以提供帮助，当然，艾芙丽试图躲在会议室的后面。请翻到下一张幻灯片。
	这是 PDP 的时间表。最左边有四条蓝线，表示四个不同的工作轨道。看起来他们都是平行运作的。但并不完全是这样，我将简要介绍一下如何运作。
	工作组将尝试做的其中一件事是，提出一组问题发送给社群组织以便寻求他们的意见。这是一月份有段时间工作组的目标。将问题发送给社群并收集意见很重要，并使用这些问题提出最低限度是初步建议。
	我想水绿色 － 看起来不太像 － 在这期间，工作轨道将把社群评论 2 的意见纳入工作轨道建议。
	之后，实际上有一个时间点，整个工作组（而不是工作轨道）将考虑四个工作轨道的成果。这个时间点工作人员和工作组将开始编制初步报告，该初步报告之后将公布以征询公众意见。最后，我们将编制最终报告，根据我们的工作轨道，预计至少在 2018 年年中的某个时候初步完成。
	总之，我们有四个工作轨道。每个轨道都有专门的领导团队。每个团队有两位联合领导。杰夫·纽曼 (Jeff Neuman) 和艾芙丽是整个工作组的主席。所以这个工作组中有很多人。我认为，提出很多观点和不同的意见挺好的，而且一直以来都获得了很好的效果。
	这就是我要说的全部内容。我想还有一张幻灯片，上面提供了额外信息。你们可以找到 11 月 3 日工作组面对面会议的录音。
	还有新通用顶级域项目审核会议，其中高度概括了与新通用顶级域相关的所有不同努力：竞争、消费者信任和消费者选择审核小组、权利保护机制 PDP 工作组和一些其他努力。我们尝试将所有这些联系在一起，让你们了解各个项目的时间和相互之间的联系。
	最后是资源。如果你们有兴趣了解工作组的更多信息，可以查看这些链接。
	我想我说完了。接下来有请克里斯塔和莎拉。谢谢。
	克里斯塔·泰勒： 欢迎大家，谢谢你们的邀请。我们在工作轨道 1，我们鼓励想要参与的任何人加入我们。从时间表上可以看到，我们仍有很多时间来讨论程序和手头上的所有不同主题，所以别以为这已经进行了两年，差不多结束了。恰恰相反。我们几个月前才开始，目前我们在讨论第二个主题。请转到下一张幻灯片，你们将看到我们讨论的不同主题的概览和当前我们所讨论的主题。
	我们有十个主题。目前我们在讨论前两个，即认证项目及其可能的情况。关于这一点显然进行了很多讨论：其可能的情况、下一步如何发挥作用、与可能对已经验证的提供商与新提供商来说公平的情况有关的主题或讨论、费用和成本以及相关的一切。
	我们也讨论申请人支持和如何改进，或第一次为什么没有真正发挥作用、为什么不起作用以及如何推进。
	这些是我们目前在讨论的两个主题。我们还提出了另外八个主题。其中包括申请流程的透明度以及如何避免在有特别需要时制定流程而不是进行更多的讨论，以便我们可以提前计划需要如何预防。
	我们也将讨论申请费及其下一步的情况：固定与可变费用、成本回收以及每一种的可能情况。
	你们可以看到如何反馈信息。第一个主题即认证项目，显然可以减少下一步的费用。所以是有关联的。
	其他主题包括申请排队。是先到先得吗？还有其他依据吗？提交期限：三个月够吗？是持续的吗？还是滚动的？这些项目都包含在这一主题中。
	接下来转到我们的系统。系统如何运作？如何提供支持？如何改进？这些类型的问题。
	接着是通信，最后是申请人指导手册。我们刚刚变换了位置。那应该是我们现在讨论的项目，但基于工作组 1 中每个人的反馈，我们将它移到了最后。
	这就是我们现在所讨论的主题。我们鼓励每个人都提供反馈，并参与到该流程中。参与的人越多，将有助于更好地推进整个流程。不同的看法显然也会影响到事情。
	我会让大家发言。
	莎拉·波基： 在接下来的这一张幻灯片上，更深入地探讨了克里斯塔刚刚所说的内容，关于我们正在审核的注册管理机构服务提供商认证或验证项目。到目前为止，我们已经审查并列出了正反两方面的意见，我们的一位参与者还提出了一项建议，这项建议说这不一定是认证项目，但可以是预先批准或事后批准，以考虑已经就位的一些后端服务提供商。
	你们可以看到，我们考虑的问题旨在确定：对 RSP 来说最有效的项目可能是什么和它如何影响生态系统，所以不仅仅是注册管理运行机构而且还有注册服务机构、申请人、最终用户？要维持或提高安全性和稳定性我们需要做什么？
	我们就申请人支持计划进行的讨论仍然很新，我们非常欢迎您就 2012 年轮次期间面临的问题或障碍提供任何反馈。我们一直在审核 AM Global 报告。他们进行了一项研究，以期找到一些不足之处。我想只有三个人提出了申请，只有一人获得批准。
	所以对于这个项目他们并没有获得很多成绩，我们只是在考查如何能够更好地改进该流程，为什么没有很多人参与以及我们是否希望继续推进。我们已经收到了几个不同的人的一些有趣的意见，我们欢迎你们就为什么不成功发表意见。
	克里斯塔·泰勒： 抱歉，补充一下，基于各种不同的项目，到目前为止我们收到的很多反馈是申请人支持计划非常不成功。其中一些反馈将矛头指向时间太晚了或他们没有足够的信息。他们不知道到哪里获得信息。而且，甚至是否需要它？这些人甚至可能没有联网，他们需要域名吗？我们的方向是不是反了？与其考虑他们是否需要 gTLD，我们先让他们联网。所以下一步，实施这个项目有意义吗，或者在继续推进之前我们是否需要下一个 50 亿用户并以他们为重点？
	莎拉·波基： 你有什么意见吗？
	钟宏安： 没有。我只是想看一下幻灯片演示结束了没有，之后我们将进入问答环节。我确定有很多问题，请先等他们完成介绍。
	莎拉·波基： 我想这差不多就是总的情况，是的。
	钟宏安： 好的。谢谢你们，莎拉、克里斯塔和史蒂夫。我的任务应该很简单，如果有很多问题。我已经看到了一个，两个。请讲。
	男性发言人（姓名不详）： [听不清] 申请 gTLD 的人没有任何背景或其他什么东西。他们只有钱，他们只想要误导人们。这是出现的一个问题。来自印度的一个 .COM 运营商选择向 ICANN [听不清] .INDIA。他们可以如何 [听不清] .INDIA [听不清]。这是相同的问题 [听不清]。
	作为利益相关方和责任人 [听不清]，我们可以做什么？作为 [亚太地区] 的一份子，我们应该相互协作，提出一项 gTLD 计划，以帮助亚洲地区和 [听不清] 的人，无论他们是好人还是什么样的人。如果我们提出一项好的计划，那会对我们有所帮助。
	而且，[亚太地区] 中的 [听不清] 至少达到了 20 亿人。如果我们提供较好的服务，就能够以更好的方式实现我们的目标。谢谢。
	钟宏安： 谢谢。霍莉？
	霍莉·雷谢： 或许考虑到背景，我不确定每个人都离不开这个东西。可以这么说，首先是新通用顶级域，我希望你们大多数人都知道这是什么。如果有另一个轮次，工作组将考虑后续程序，关于新通用顶级域轮次哪些方面运作正常哪些方面运作不正常，包括在价格、需要什么信息等方面障碍是什么。
	我也要指出 － 或许凯力可以谈谈这一点 － 还有另一个工作组也应该考虑到，即 CCRT ，他们考虑该流程的结果。我们有新通用顶级域，所以我们会问它是否提高了竞争、消费者信任，问题是什么。
	如果要谈论程序，我们也想考虑关于结果我们了解什么和实际上不了解什么？这已经在这周的大约五次或六次不同的会议中提到，这将是在决定是否继续推进时的另一个非常重要的考虑因素，如果成功，情况会怎样？或许凯力也可以谈谈，因为他已经加入那个工作组。
	钟宏安： 谢谢，霍莉。我觉得这是一个非常好的问题。我不寻求实际的回答，只需推进讨论。我们来看一下申请人支持计划，显然这是社群想要，我想很多人都想要利用它。或许将霍莉在 PDP（工作轨道） 中提出的问题具体化，是否存在确定这三个申请人的努力？发生了什么？他们为什么参加？哪方面不起作用？除了只讨论问题外 [听不清]。
	女性发言人（姓名不详）： 我赞同霍莉所说的。我的问题或多或少也是那方面。在谈论亚太地区时，我们实际上需要做一下功课，查明实际上有多少人申请，有多少被接受以及他们如何处理。因为如果打算进行下一轮次，那很重要：成功率是多少，如果不成功，挑战是什么。
	再说，在讨论下一个十亿或联系最后一个十亿时，我们也需要意识到，下一个十亿来自注重节约成本的低收入国家。如果想要进行更多 gTLD 轮次，这个成功率是否足以让 ICANN 针对下一个十亿收取那样的费用？
	钟宏安： 谢谢。在我寻找亚太地区的实际数据时，我想知道工作轨道领导对此是否有任何想法或回应 － 是的，我找到了。任何回应请直接提交给 [丽塔 (Rita)]。在 1,930 个申请人中，实际上有差不多 303 个来自亚太地区，占总数的大约 15.7%。那是上一轮次的情况。刚好我使用的其中一个幻灯片中有统计数据。
	那是一点，但回到其中一个问题上，对于你们正在考虑的一些问题，在确定上一轮次中哪些方面进展顺利和哪些方面不那么顺利时工作轨道可能开始了或考虑了什么努力？
	[莎拉·波基]： AM Global 编制了一份报告 － 报告可以公开获得吗？是的。其中有很多统计数据。还谈到了采访了谁、他们收到什么类型的数据和结果等细节。
	正如你昨天在其中一场会议中说的那样，事后很难获得信息。你们如何采访没有提出申请的人？你们需要找到他们，并向他们提问。
	但实际上报告中有一大堆有趣的数字，比如他们如何弄清楚有关项目的情况。37 个人中有 27 个通过个人网络了解项目的相关情况。
	报告中还提供了其他信息，他们如何做出正确的决定或他们如何做决定，他们需要多少时间，实际上没有足够的时间。
	还有一些产生了不利影响的其他问题。比如 .XXX 或如果你们现在留意，.AFRICA。他们位于服务欠缺地区，他们经历了很多障碍。当 .AFRICA 仍在尝试通过第一轮次时，你出去宣传说申请下一轮次，那真的是一件困难的事。
	这些是仍然要解决的问题，我们并没有获得所有信息。我前面说过，任何看法或不同的看法都一定会有所帮助，所以请加入我们。
	钟宏安： 史蒂夫，然后是…
	女性发言人（姓名不详）： 我们 [听不清] 你。
	钟宏安： 好的。
	女性发言人（姓名不详）： 说到 300，亚洲很大。我们有像韩国一样的国家。我们有孟加拉国。我们有印度和巴布亚新几内亚。针对不同类型的人，我们需要有不同的策略。
	钟宏安： 谢谢你，[丽塔]。史蒂夫？拜托，我希望我的工作能容易一点，如果太多人举手，这会很困难，因为我必须看谁先谁后。史蒂夫，你是否有任何问题？
	史蒂芬·陈（音译）： 谢谢宏安。我只想补充克里斯塔所说的。AM Global 报告实际上是代表 CCT RT 编制的。回答霍莉先前提出的问题，我们与审核小组和提供支持的工作人员进行了密切合作，以确保我们了解他们要提交什么、他们希望在什么时候提交以及它如何影响工作组范围内的主题。这是后续程序工作组要关注的几项努力，确保我们将其全部纳入考虑。
	钟宏安： 谢谢，史蒂夫。我以为我看到有人举手，但实际上没有。哦，瓦纳维特？
	瓦纳维特·阿库普特拉： [听不清] 昨天当我们 [联系随后轮次]，GAC 中引起高度关注的主题 [我提议了一个方面] [听不清] 尤其是它影响到亚太地区。我们只有 60 个 － 我不记得具体数字了 － 66 个地理名称和很多 [努力]，很多个有关使用国家和地区域名的跨选区工作组。实际上，我们有超过 160 个 IDN，但没有关于 IDN 原则的任何工作组，而 IDN 原则已经非常老且 IDN 潜力 [听不清]。
	例如，我可以在多个 IDN 中找到我们国家的名称，但在 IDN 原则中却没有。即使在启动快速通道 IDN ccTLD 期间它已被称为 UNGEGN，即联合国地理名称专家组，其中包括一种当地语言和六种联合国语言 [听不清]。
	这些就是基本情况。我不是责备。社群必须就我们如何超越这些 IDN 方面展开合作，因为它们成为了我们自己的当地问题。我之所以鼓励这样做是因为大多数 AP 涵盖大量的 IDN 申请。
	如果我们可以开始做一些有关这个 IDN 的事，对社群来说可能有用，因为 GAC 单独无法完成这项工作。我们可以在随后轮次中提出问题或担忧，但你们想要将工作做下去。我们有些人已经 [听不清] 可以将此转化为工作和行动，我们应该协调以使工作进行下去。谢谢。
	钟宏安： 谢谢你，瓦纳维特。我认为那是一个很好的问题，因为这甚至是审核也不能揭露的问题，或许我们需要汇报给工作组。申请人支持可能需要扩大，或者应该针对 IDN。我只是说出观点。为什么要把我们自己局限在先前狭窄定义的申请人支持标准上呢？或许申请人支持标准本身也需要处理。
	克里斯塔提到，如果我们尝试帮助不上网获取申请人支持的人，即申请人支持计划中所说的来自最不发达地区的实体，或许情况并非如此。申请人支持计划可能需要帮助像中等发达地区那样更发达一些的地区的实体。IDN 可能是其中一个有趣的方面。
	下面有请国维。
	吴国维： 是的。我是已卸任的 ICANN 董事会成员，所以现在我以个人名义发言。所以不要试图将我的观点与 ICANN 的任何决策联系起来。
	我只想告诫大家，因为在座的很多人在谈论新通用顶级域项目或类似的事。我必须要发表一下我的个人观点。虽然我曾经是董事会成员，但我的观点可能不同。
	首先，我想很多人会说，ICANN 是否有可能成立一个对所有少数族裔或不发达国家开放的新通用顶级域注册管理机构。我不得不说，我们必须了解什么是 [听不清] 市场和运作情况。我有三点要与你们分享。
	第一，互联网企业的竞争非常激烈。在很多情况下，你们只会注意到特定行业中首屈一指的企业。你们从来不会关注排名第二的企业。比如说搜索引擎，你们知道 Google，但你们从不知道谁排在第二或第三。如果不能竞争获得第一，就必须非常小心了，你可能太天真且 [无法] 继续存在。
	在那种情况下，如果要寻找 [听不清] 新通用顶级域注册管理机构，对我来说，我甚至可以免费提供服务。我甚至可以给发达国家免费。不要忘了这一点。选择 [听不清] 需要先面对它。每天的运营成本也不贵。第二，即便 ICANN 不收取费用，你要如何继续存在下去？
	说实话看到这种情况，过去几年中我发现，即使是发达国家的普通用户，免费域名实际上已经出现了。你们知道的。目前在域名市场中，有很多免费域名。你们可以获得。如果你自己或你所在机构有域名，干嘛要那么麻烦获得成本更高的运营呢？你仍然有自己的身份，你仍然可以说你想说的话，但不需要费用。
	我总是说想想我们如何能够确保我们真正需要什么和我们愿意支付多少成本。这是向你们提出的一个开放式问题，是我的个人观点，与 ICANN 董事会没有任何关系。谢谢。
	钟宏安： 谢谢吴国维。非常有效的问题，比如我们是否需要所有这些 TLD，它是否需要由服务水平低下的运营商运营？
	奥谷泉： 国维的观点很有趣。它激起了我发表意见的兴趣。实际上我没有参与 gTLD 企业或域名企业，但我同意，数量越多，外展和确保我们传播的信息是公正的之间就越需要保持平衡。这不是说新通用顶级域将解决一切问题，设定适当的期望水平，并确保人们知道你们可以做什么和其他替代选择。
	同时，让人们知道存在这种机会也很重要。我仍然认为关于新通用顶级域的外展很重要，这样人们可以做出明确的选择说，好吧，我已经考虑了所有选项，我已决定不申请新通用顶级域。然而，如果起初就知道情况会不同。所以我认为外展很重要，进行外展必须公正并设定适当的期望水平。
	吴国维： [听不清] 同意。这个称赞很好。我完全同意，是的，我们必须进行外展、透明度。但我说的是通常他们没有告诉你外展的费用是多少。那也是我说有人要说的原因。你不应该只是说这里有一个项目。开始吧，而不是 [最初先] 想想如何做。谢谢。
	钟宏安： 谢谢国维，也谢谢谷泉。我听说有很多 NextGen 参与者和 NetMission 团队在这儿。关于这个没有问题吗？我将邀请嘉荣做最后总结。但在结束这个主题之前，我希望能听到有关申请人支持或一些新通用顶级域项目的任何问题、看法 － 好的，有请。
	约西·穆拉卡米： [听不清] 有 303 项申请来自亚太地区，但我真的不相信 － 我以个人身份发言 － 303 项申请来自亚太地区，但我真的不相信，因为有 71 项申请来自日本，53 项 [听不清] 申请。或许有 70 或 80 项来自中国，其余的较少数量来自每个国家。所以我认为大约 150 项真正来自亚洲国家，其他的可能来自澳大利亚，澳大利亚是亚太地区社群的一部分，但他们有一个优势，即他们甚至可以说与英语非常接近的小语种澳大利亚语。
	如果要到亚洲国家进行外展，我认为我们需要突破语言障碍。要更好的了解亚洲的那些被遗忘的国家，必须说明 ICANN 是什么。我一直建议 ICANN 编制一本入门手册来说明 ICANN 是什么。我认为这是一个好主意。我说完了。谢谢。
	钟宏安： 谢谢。我将交给嘉荣就这个主题做总结性发言，然后我们将移到素卿的主题。
	罗嘉荣： 谢谢宏安。抱歉。实际上他们没有要求我做总结，但刚好我是最后一个人。我有一个问题要问工作轨道领导，不管是工作轨道 1 还是谢丽尔、迈克尔。或许你们可以给在座的人一些建议。他们中的一些人是新成员。一些人是社群中的正式成员，但他们仍然不知道如何参与。或许提供一些建议，关于如果他们感兴趣，在参与之前他们需要准备什么和可能需要进行什么样的背景调查。同时，提供一两个建议，以便他们准备好为工作组出力。谢谢。
	谢丽尔·兰登-奥尔： 我不得不说一下。
	迈克尔·弗莱明： [听不清] 
	谢丽尔·兰登-奥尔： 不，因为你会花很长时间，迈克尔。不是真的。我没问题。
	我认为最重要的是承认虽然没有进入障碍（如果你希望加入），大门将为你们敞开，但我们会因为觉得准备不足或对工作组的工作方式缺乏信心而阻止自己。
	不过，在这一组特定的主题中，你们有非常难得的机会。这是因为加入这些工作组的很多人实际上都是新成员，包括我们的大多数报告起草人。并不是你走进来尝试加入关系紧密的人员骨干队伍，他们似乎都知道他们的思考方式，因为他们已经坐在同一间会议室里，你们知道彼此要说什么。这种机会相当少，所以这是设法加入到这个政策制定流程中的最佳时机。
	但你们看到了名字。找到我们中的一个说，“帮个忙吧。”我们通过 Adobe Connect 参与会议。Adobe Connect 中有背后通道。确保查看维基页面和资源材料，因为有很多。我们所说的每一句话或所做的每一件事都有记录，所以实际上你们可以听到先前的电话会议并阅读会议文稿。申请之前无需准备，但如果你来是要了解最新情况，那肯定需要准备一下。每个工作组的人将帮助你建立信心并有所作为。
	钟宏安： 谢谢，谢丽尔。我看到网上有一个评论，是你发表的吗？
	玛丽·王： 是的，但不一样。
	钟宏安： 好的，我肯定要划一条线，以便移到下一个主题。但为什么我们不先看一下网上的评论，然后请迈克尔发言，然后再回到玛丽。
	玛丽·王： 看来，我要读一下我自己的 Adobe Connect 评论。我只是要指出，虽然与先前发表意见的人指出的不完全一样，在 2012 年新通用顶级域项目轮次中 － 这是克里斯塔、莎拉、艾芙丽、谢丽尔、迈克尔的工作组在考虑的 － 实际上有 103 项国际化域名 gTLD 申请。我现在没有具体的清单，但我认为那很有趣。
	我还想补充一下，为 GNSO 的网络研讨会做个广告，我们的在线学习模块链接将通过我们的亚太地区社群同事分发。这是因为我们还有一些其他项目，但我们也承认加入这个 PDP，对于新成员来说，即使是了解工作组的工作方式、适当的道德规范、何时有发言权、PDP 究竟是什么以及为什么花了两年时间，都是具有挑战性的。我们拥有所有这些材料。如果你们想了解更多，请来找我、史蒂夫和我们的其他同事。谢谢。
	钟宏安： 谢谢你，玛丽。我想借此机会指出，如果你们害怕这种公开的发言模式，可以点进 Adobe Connect 会议室使用聊天室，在那里可以发表意见、与其他人聊天也可以提问。它很有用。我用得很多，玛丽也是。
	迈克尔和塞巴斯蒂安，请长话短说。你们两个有一分钟时间，可以吗？
	迈克尔·弗莱明： 我只想陈述一下谢丽尔的发言。你们可以随时加入。对于第一次参加会议的人，我强烈建议读一读我们的最终问题报告，其中概述了我们的主题。有很多信息要查看。对于每个工作轨道，我们每周考虑两到三小时。这就是建议。对于尝试申请的时间，我们也提出了建议。如果有任何问题，请随时问我、谢丽尔、克里斯塔、莎拉或甚至史蒂夫。谢谢。
	钟宏安： 谢谢。塞巴斯蒂安。
	塞巴斯蒂安·杜克： 我的看法完全不同，涉及商业部分。我是澳大利亚的运营商，在世界各地有很多客户。如果你有问题 － 我不会在这儿公开披露什么 － 但如果你们有问题，我可以告诉你们实情。
	其次，我也是地理名称 TLD 工作组的主席。如果你们感兴趣，作为一个地区、城市、任何地理、语言或文化界限，来找我谈谈，我也可以解释我们目前的情况和你们可以做什么。
	钟宏安： 谢谢，塞巴斯蒂安。史蒂夫有两秒钟时间。好的。
	史蒂芬·陈（音译）： 谢谢宏安。我只想实际地指出如何报名参加工作组。你只需要发电子邮件给 GNSO 秘书长。就这么简单。邮箱是 gnso-secs@icann.org，我们将接纳你。谢谢。
	钟宏安： 谢谢，史蒂夫。工作组是对任何人开放的。
	现在我必须换个话题，交给素卿谈一谈有关使 GNSO、整个流程更加多样化（特别是参与者多样化）的工作。素卿？
	卢素卿： 谢谢。
	钟宏安： 这也是我们在先前的会议中一直谈到的其中一个主题，我只想给你们提供一点背景。
	卢素卿： 谢谢宏安。你们中的一些人可能知道，由于 GNSO 审核已经持续了好几年，去年年中，该工作组在亚太地区社群经验分享会期间就报告草案提出了一些意见。随后，进行了一些讨论并发布了最终报告，GNSO 采纳了建议或董事会采纳了工作组的建议。
	现在我有一些坏消息和一些好消息。坏消息是我们在提交的材料中提出的其中一个意见涉及建议 32。我们要求 ICANN 优先考虑，或许加速监督和公布建议 32，即 － 我简要地读一下 － ICANN 定义文化多样性和相关衡量标准（包括地理、性别、年龄组、文化和母语）。
	我们认为这很重要，因为 ICANN 目前只衡量地理多样性。在 ICANN 委托的独立审核中，独立审核人实际上在其报告中说地理多样性不代表文化多样性，因为它能够产生或导致异常情况。报告也给出了例子。
	例如，我出生在中国台湾，但我居住在澳大利亚。如果我们遵守 ICANN 规则，我可以选择声明我是中国人、台湾人或澳大利亚人。关于遵守地理多样性或指数或计算，可能存在例外，因为文化多样性也很重要。但我们知道，文化多样性很难定义，更不用说衡量。
	这就是坏消息。我们认为，那个特定的建议对我们地区来说很重要也很关键，工作组已决定不实施该特定建议。他们的原因太宽泛。我想真的很宽也很难。
	但好消息是，你们很多人都知道，我们有问责制工作阶段 2，多样性实际上是十个分组或正在讨论的主题中的其中一个。所以我鼓励感兴趣或关心 ICANN 多样性的人，这不只是 GNSO 参与或代表多样性。这是跨 ICANN 的多样性原则，如何促进整个 ICANN 的多样性。这将是工作阶段 2 的主题之一。
	我已报名参加该工作组。到目前为止，在海德拉巴会议之前我们只开过两次会议。如果你们感兴趣，请遵循刚刚所说的关于报名参加工作组的方法，或来找我谈谈，看我是否能够帮你们解决问题。
	这就是我要说的全部。关注这个空间。我期待在工作进行和结束时提供一些其他的最新情况。看看这间会议室，我心情很复杂。或许在促进多样性方面我的工作是多余的，因为坐在这间会议室里的亚太地区参与者是如此多样化。我希望我们能在 ICANN 内部的其他工作组或其他论坛中看到这种情况。实际上，这给了我很多希望，我们会实现目标，即使要花一些时间。谢谢。
	钟宏安： 谢谢。玛丽有一个问题。请讲。
	玛丽·王： 这说不上是一个问题，或许只是向没有一直跟进亚太地区社群中有关素卿刚刚谈到的主题的讨论的同事提供更多背景，未采纳建议 32 显然不是因为多样性不重要。而是因为 GNSO 审核得出的初步报告，所以觉得多样性主题更宽泛，正如素卿所说，而不只是涉及 GNSO。
	作为解决整个社群中的多样性的一个步骤，工作组现在希望实施另一个项目，对于未来的跨社群工作组，现在有一组统一的原则 GNSO 已经认可而 ccNSO 正在考虑。这是 ccNSO 和 GNSO 合作的结果。
	关于成立未来的工作组，其中一个建议的原则是在任命成员到这些工作组中时，每个支持组织、咨询委员会、利益相关方团体等合作考虑多样性，并使多样性成为这些工作组中成员资格的首要考虑因素。
	这就是背景和对未来的一些建议。
	钟宏安： 谢谢。可以说，人们支持更多多样性。我在尝试消磨时间，没有看到其他人举手。谷泉？
	奥谷泉： 谢谢。我认为多样性主题并不只是区域或文化多样性，而且还包括能够听到 ICANN 新参与者的心声。第一次出席 ICANN 会议的人感觉有点害羞。问责制工作组中的任何人都赞成，你们的意见非常有价值。因为正式参与者实际上对流程很习惯，他们没有意识到存在障碍。
	宏安提到，如果不适应当面发言，实际上你们可以在聊天室发表意见。从 2014 年开始我也是 ICANN 的新成员，我知道举手并在大家面前发言是多么具有挑战性。
	目前，多样性工作组进行的很多考虑都着眼于谁是领导，推选的领导之间是否存在多样性平衡。但我认为，适应并能够举手在这些会议上发言的能力与理事会或领导职位中有多样化的推选代表同样重要。
	如果你们发现能够让你们更舒服地发言的方式，请在工作组中提出。
	钟宏安： 谢谢谷泉。我将交给保罗，最后还有人要发言吗？好的，两个，之后我将有请嘉荣做总结性发言。
	保罗·威尔逊： 谢谢宏安。我只想重复一下，难以置信有那么多人出席会议，看到如此多样化的参与者真是太好了。我认为这间会议室中的参与者多样化也与这间会议室外的活动多样化和这些活动的参与多样化有关。我只想借此机会提到亚太地区区域性 IGF。大家都知道，IGF 是一个重要的活动，它支持有关互联网治理的更广泛讨论，我们在这里谈论的一切都具有更广泛的范围。
	遗憾的是，最新消息说计划明年在澳大利亚召开的区域性 IGF 会议正在重新招标，因为最初的竞标者无法继续。所以请留意一下，特别是如果你们可能有兴趣参加竞标。下周将会宣布 2017 年和 2018 年的活动招标。所以请留意一下。
	无论未来几年活动在哪里举行，请考虑参与。届时，请考虑将你的观点、想法和建议带到研讨会上，并带上指导材料。谢谢。
	男性发言人（姓名不详）： 你们希望海德拉巴再次竞标 [听不清] 吗？
	保罗·威尔逊： [当然。]
	男性发言人（姓名不详）： 好的。我们将考虑在哪里，特别是 [听不清]。我们有一个非常美丽的海港城市 [听不清]，我们将看看是否能够竞标 2017 或 2018 年的活动。这是一方面。
	关于多样性，如果你们来到印度市场就像 [听不清]，我们有 23 个多样性地区。正如几天前部长在开幕仪式中所说，我们有 50 个国家、50 位政客和 50 个政党。印度也是一样。[听不清] 全球互联网革命 [听不清] 将使 24 个地区成为互联网 [行业] 的一部分。
	钟宏安： 谢谢。谢谢，[听不清]。抱歉没有很好地管理发言队列，但谢谢你的发言。接下来有请 [听不清]，然后是 [听不清]，最后回到嘉荣。之后我们将结束会议。
	女性发言人（姓名不详）： 抱歉。我不知道是否相关。我说的不是关于多样性。不仅仅是多样性。我想指出亚太地区的有效参与和贡献。
	说到多样性，我认为，就像是让社群中的人参与 [听不清] ICANN 社群。但最重要的是你们做出了多少贡献。对于这次 ICANN 会议，我 [有几点想法]。
	第一是关于 － 我不知道。如果不那么相关，请阻止我。将英才计划或能力培养计划分为不同的级别。例如，针对入门者的英才计划或新通用顶级域项目。我们也需要其他计划来构建领导能力和可持续性方面的专门知识。
	另外，我们也可以更有效地利用 ICANN 合作中心，比如向该地区提供一般知识，并发展专长甚至是进行语言培训，同时介绍 ICANN 的工作组机制等等。
	钟宏安： 谢谢。我们的时间不多了，请尽量长话短说。
	女性发言人（姓名不详）： 好的。我认为 ICANN 也应为所有这些能力培养计划提供专属页面。目前，英才计划或新通用顶级域项目和 NextGen 问题有点分散。如果每一个项目有一个专属页面会更好，这样人们就容易找到它们。谢谢。
	钟宏安： 谢谢。有请阿莎 (Asha)，然后是前村晃教 (Akinori)。
	阿莎·合美嘉妮 
	(ASHA HEMRAJANI)： 谢谢宏安。我长话短说。我想回应素卿所说的和 [听不清] 所说的。顺便提一下，我是来自 ICANN 董事会的阿莎·合美嘉妮。我想回应一下素卿谈到的关于工作阶段 2 的情况。我们有 10 个工作组和分组。其中一个是多样性分组，我很高兴你们加入这个分组。
	我鼓励你们加入其他分组。实际上，其中一个分组（管辖区分组）的联合报告员是印度人。说到这个我很自豪。我非常自豪有一个亚洲人担任其中一个较重要的 － 实际上它们全部都很重要 － 一个非常关键的分组（称为管辖区分组）的联合报告员。我鼓励在座的每个人都作为成员或观察员参与到其中。
	回到 [听不清] 所说的，不仅仅是参与而且实际上要做出贡献，因为那时你的意见会被倾听：不是你在那儿，而是你真正的说出可以作为最终建议的东西。
	我想要快速指出的另一点是，没有经过衡量的东西是不会完成的。关于多样性，你们说的完全正确。我们也在挠头考虑如何衡量观点多样性，而不只是性别多样性 － 实际上正确的词是性别平衡 － 性别平衡或地理多样性，但谈到观点多样性时，不管你是新成员还是老成员，如何衡量？
	那是需要考虑的。多样性工作组需要认真地考虑如何衡量，因为那样才好说 ICANN 应该做这个，ICANN 应该做那个。但实际上是社群需要解决这个问题，并提出应该如何衡量。
	最后我想说，我已经参加了三次亚太地区社群经验分享会。每一次我们都只能站着开会。因为我们很重要，我们的人口数超过全世界的一半，下一次会议我们需要一个更大的会议室，可以吗？
	钟宏安： 谢谢阿莎。前村晃教？
	前村晃教： 是的。我想露露脸，让大家认识我。这就是我站着发言的原因。今天，我接任了 ICANN 董事会的职位，接替吴国维。我是地址支持组织任命的，我的任期为从今天开始三年。我是日本人，我居住在东京。英语是我的第二语言，母语是日语。我的日语很好，但英语不太好，但仍然作为 ICANN 董事会成员完成我份内的事。
	ICANN 董事会不是超级明星或类似的机构。都不是。ICANN 的事务由支持组织、咨询委员会和一些其他机构来完成。你们可以参与和出力的地方很多。请参与并享受在 ICANN 的工作。如果有什么要跟我分享，请来我这里，抓着我让我听听你的意见。
	阿莎·合美嘉妮和我来自 ICANN 董事会，我们在亚太地区，这是我们的地区。里纳利亚·阿卜杜尔·拉辛 (Rinalia Abdul Rahim) 和克里斯·狄思潘 (Chris Disspain)，他们也来自亚太地区。请大家记住我们的脸，来找我们谈话。非常感谢。
	钟宏安： 谢谢，前村晃教。我将直接把麦克风交回给嘉荣。
	罗嘉荣： 谢谢。我想请大家耐心听我说几点。我将做几个总结性发言，我需要大家稍微注意一下。
	第一是每次亚太地区社群经验分享会后会做什么。我说过，是实践场所。如果你认为很难跟进讨论，不要担心，因为我们将公布会议记录，这样你们也可以通过书面形式跟进。为方便你们跟进，我们将分享与工作轨道有关的多个链接。这是一点。
	第二点也是最重要的一点，是认识这间会议室里的人。认识坐在你旁边和做了自我介绍的人，因为他们是足智多谋的人。对于参与 ICANN，重要的是你一直耐心地听完我们的讨论，因为如果你只是参加一场会议，你很难知道发生了什么。一段时间后，你将能够理解各个主题然后提出建议，那才是我们真正需要的。
	第三，我想强调我们有一个愿景，在座的很多人都同意这个愿景，我们可以有更多来自亚太地区的领导在 ICANN 中代表我们。就我个人而言，我非常自豪前村晃教参加我们的会议，他是董事会成员，还有阿莎，她是一位非常杰出的董事会成员，她也和我们在一起。认识他们，向他们询问有关如何参与的建议。
	我希望从我们地区 － 我最初加入时，一些人称我们为互联网治理的 [价格接受者]。但今天，我不认为这是事实。我们奋起应对挑战。我们的参与度提高了。但我认为还有很多可以做。它让我们所有人合作实现目标。我希望我们相互认识，认识我们社群的领导是谁，接下来让我们一起合作。
	最后我想说，我希望大家耐心听我说，我们想借此机会感谢我们的董事会成员国维。他才刚刚坐下，但我想代表 ICANN APAC 运营中心和我们社群对你说一声非常感谢。谢谢所有这些年你所做的工作。我个人非常感激国维，因为我从他身上了解到关于 ICANN 的很多东西。他是我的老师。
	我们有一个感谢的表示要给他，所以我将拿着麦克风站起来，再说几句。或许我们可以利用那边的圆桌。其他人可以坐下。
	男性发言人（姓名不详）： [听不清] 
	罗嘉荣： 好的。与此同时，我有另一个爆炸新闻，我们刚刚打破了 ICANN 会议参与者人数的记录。这是有史以来最大的 ICANN 正式会议：现场有 3,141 位出席者。好吧，我不开玩笑了。
	现在让我们借此机会感谢国维，请他来切蛋糕。我们可以和他拍几张照片。前村晃教，或许你想站在国维旁边拍一张，从国维手中接过 APAC 的旗帜，让它继续在 ICANN 董事会中飘扬。
	女性发言人（姓名不详）： 传递接力棒。
	罗嘉荣： 传递接力棒，可以这么说。阿莎，也请加入我们。国维，请你说几句。最重要的。
	吴国维： 当然。
	女性发言人（姓名不详）： 提醒一下，另一场会议 5:00 点开始，所以我们需要很快离开。
	吴国维： 非常快。你们准备好让我切蛋糕了吗？好了吗？好的。给我十秒钟谈谈在我的六年任期中发生了什么。第一是通过 [XXX]。第二是再次任命 [听不清] 新 CEO。第三，通过新通用顶级域项目。第四，将 CEO 由法迪变为跃然。最后，我们实现了 IANA 移交。
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